Asimismo declara el licitador, bajo su responsabilidad, que ni él ni su representado se hallan incursos en ninguna de las causas de incompatibilidad o incapacidad señaladas por los artículos 4° y 5.° del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales, de 9 de enero de 105° ni an incurso esta ludicado en de 1953, ni en ninguna otra indicada en las disposiciones legales vigentes.

(Fecha y firma del proponente.)

Alicante, 16 de mayo de 1972.—El Presidente, Manuel Monzón Meseguer. — El Secretario general acctal., Manuel Montesinos Gómiz.—3.385-A.

Resolución del Ayuntamiento de León por la que se anuncia subasta para contra-tar la ejecución de las obras de instalación de alumbrado público en la avenida de Nocedo.

En cumplimiento de lo acordado se anuncia subasta pública para la contra-tación de las obras de instalación de alumbrado público en la avenida de Nocedo, teniendo en cuenta:

Tipo de licitación: 648.370,40 pesetas. Plazo de ejecución: Dos meses.

La documentación estará de manifiesto en la Secretaría General.

Fianza provisional: 13.000 pesetas. Fianza definitiva: La máxima prevista en el Reglamento de Contratación.

Modelo de proposición

Don, vecino de, con domicilio en, provisto del correspondiente documento nacional de identidad número y de carnet de Empresa con responsabilidad, enterado del proyecto, Memoria, presupuesto y condiciones facultativas y económico-administrativas de las acepta integramente y se compromete a con estricta sujeción a los expresados documentos, por la cantidad de pesetas (en letra).

(Fecha y firma del proponente.)

Las plicas se presentarán en el plazo de veinte días hábiles, contados a partir del siguiente al en que se publique este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», de diez a doce horas, en la expresa de oficina, y la apertura de proposiciones tendrá lugar en el despacho de la Aicaldía, a las trece horas del día siguiente hábil al en que expire el plazo de licitación. de licitación.

Se cumplen las exigencias previstas en los números 2 y 3 del artículo 25 del Re-

glamento de Contratación de las Corpo-reciones Locales. León, 15 de mayo de 1972.—El Alcalde. 3.409-A.

Resolución del Ayuntamiento de Manlléu (Barcelona) por la que se anuncia con-curso para la instalación de fuentes y cascadas luminosas en las escalinatas de la plaza de España.

Concurso para la instalación de fuentes y cascadas luminosas en las escalinatas de la plaza de España.

Objeto: La instalación indicada. Tipo: Un millón cuatrocientas cuarenta mil cuarenta y tres pesetas con cincuenta céntimos (1.440.043.50 pesetas).
b) Plazo de ejecución: Sesenta días la-

borables, a partir de la estipulación del

Pagos: Mensualmente, por dozavas par-tes del importe de certificación única, tras la terminación de la instalación, con

cargo al presupuesto ordinario.
c) Proyecto técnico y pliego de condi-ciones: Pueden examinarse en la Secretaría Municipal.

d) Garantia provisional de los licita-

dores: 29.800 pesetas.

dores 29.800 pesetas.
el Garantia definitiva del adjudicatario. El 4 por 100 del tipo de adjudicación.
f) Modelo de proposición: Don, con
documento nacional de identidad número, en nombre propio (o en representación de), y domiciliado en hace constar:

España, de esta villa.

2º Declara bajo su responsabilidad no hallarse incurso en ninguno de los casos de incapacidad o incompatibilidad establecidos en los artículos 4.º y 5.º del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales.

3.º Adjunta garantía provisional y do-cumentos exigidos en los pliegos de condiciones.

4.º Propone el precio de pesetas

4.º Propone el precio de pesetas (en letras y números).
5.º Acepta plenamente los plieges de condiciones de este concurso y cuantas obligaciones del mismo se deriven, como concursante y como adjudicatario, si le fuese adjudicado el concurso.

(Fecha y firma.)

g) Presentación de plicas: En la Secre-taria Municipal, de nueve a catorce ho-ras, durante los veinte días siguientes a la publicación de este edicto en el «Bo-letín Oficial» de la provincia, o en el «Boletín Oficial del Estado», si la publi-cación en este fuere de fecha posterior.

h) Apertura de plicas. En el despacho de la Alcaldía, el siguiente día hábil al de terminación del plazo para presentación de plicas, a las trece horas.

Manlléu, 4 de mayo de 1972 -- El Alcalde, José Arqués -3.516-A.

Resolución de la Mancomunidad Sabadell-Tarrasa por la que se anuncia subasta para la concesión por un periodo de diez años, de dos oficinas bancarias en el Mercado Central de Frutas y Verduras de la Mancomunidad Intermunicipal Sabadell-Tarrasa.

Se anuncia subasta pára la concesión por un periodo de diez años de dos ofi-cinas bancarias en el Mercado Central de Frutas y Verduras de la Mancomunidad Intermunicipal Sabadell-Tarrasa.

Tipo de licitación: El tipo de licitación crá el de 3.000.000 de pesetas para cada oficina

Los pliegos de condiciones y demás do-cumentación del expediente se hallan de manifiesto en la Secretaria de esta Man-comunidad (Secretaria General del Ayuntamiento de Tarrasa) en las horas habiles de oficina.

tamento de Tarrasa en las noras names de oficina.

Fianza: La fianza provisional se fija en 60.000 pesetas, y la definitiva en el 4 por 100 del precio de la adjudicación.

Proposiciones: Para poder tomar parte en la subasta deberá presentarse la siguiente documentación: Escrito debidamente reintegrado, indicando la razón social y demicilio del Banco licitador, el pertinente poder para poder tomar parte en la subasta, bastanteado por el Secretario de la Mancomunidad, y el documento acreditativo de haber constituído la fianza provisional.

Acto de la subasta: El acto de la subasta tendrá lugar por el sistema de pujas a la llana el siguiente día hábil del en que finalice el plazo de veinte días igualmente hábiles siguientes a la publicación de este anuncio en el Boletín Oficial del Estado, a las doce horas de la mañana, en el despacho de la Presidencia de la Mancomunidad, sito en la Alcaldía-Presidencia del Ayuntamiento de Tarrasa.

Tarrasa, 20 de mayo de 1972.—El Secre-

Tarrasa, 20 de mayo de 1972.—El Secretario, Jorge Baulies.—3.724-A.

OTROS ANUNCIOS

MINISTERIO DE MARINA

Juzgados Maritimos Permanentes

BII BAO

Don Dario Romani Martinez, Capitán Auditor de la Armada, Juez Maritimo Permanente de Auxilios, Salvamentos y Remolques de Bilbao,

Hago saber: Que per este Juzgado de mi cargo se instruye expediente con momi cargo se instruye expediente con mo-tivo de la asistencia marítima prestada el dia 29 de abril de 1972 por el buque «Ho-norato Puebla», de la matrícula de Gijón, lista 3.*, folio 1.220. al «Peña Negra», de

la matrícula de San Sebastián, lista 3.º. folio 1.697.

Lo que se hace público, a los efectos previstos en el artículo 38 de la Ley de 24 de diciembre de 1962 («Boletín Oficial del Estado número 310), reguladora de la materia, a fin de que todos los que se consideren interesados en dicho asunto se personen en forma y comparezcan ante este Juzgado, sito en la Comandan-cia Militar Maritima de Bilbao, en el plazo de treinta días a partir de la pu-blicación del presente edicto, aportando los comprobantes en que funden sus derechos.

Dado en Bilbao a 20 de mayo de 1972 El Juez Maritimo Permanente, Dario Romani Martinez -3.753-E

ZONA MARITIMA DE CANARIAS

Don Diego Ramos Gancedo, Capitán Auditor de la Armada, Juez Maritimo Permanente de Auxilios, Salvamentos y Remolques de la Zona Maritima de Canarias.

Hago saber: Que por este Juzgado de mi cargo se instruye expediente con motivo de la asistencia marítima prestada el día 4 de mayo de 1972 por el buque «Nicolás Quintana», de la matrícula de Tenerife, folio 2.728, al «Le Progres L. S. 674», de nacionalidad al parecer francesa.

Lo que se hace público, a los efectos previstos en el artículo 38 de la Ley de 24 de diciembre de 1962 («Boletín Oficial del Estado- número 310), reguladora de

Maria I a di I a di

la materia, a fin de que todos los que se consideren interesados en dicho asunto se personen en forma y comparezcan ante este Juzgado, sito en la Comandan-cia General (plaza de la Feria), en el plazo de treinta días a partir de la publicación del presente edicto, aportando los comprobantes en que funden sus de-

Dado en Las Palmas a 19 de mayo de 1972.—El Juez Maritimo Permanente, Diego Ramos Gancedo.—3.750-E.

MINISTERIO DE HACIENDA

Administraciones de Aduanas

FUENTES DE OÑORO (SALAMANCA)

Por el presente se notifica a don José Santos da Fonseca, cuyo domicilio actual se descenoce, propietario del automóvil marca «Chevrolet», matricula IH-19-82, què por esta Administración se le está incoando el expediente de falta reglamentaria numero 1/72, por supuesta infrac-ción a la Ley de Importación Temporal de Automóviles, al no haber sido reex-portdo el mismo, habiéndose tomado acuerdo de calificar provisionalmente el hecho denunciado como una infracción.

al artículo 17 de la referida Ley especial.
Asimismo se le notifica que en el plazo de quince días habiles, a partir de la
publicación del presente, puede alegar
ante esta Administración lo que estime procedente en delensa de su derecho y que transcurrido dicho plazo, sin que así que transcurrido dicho piazo, sin que así-le haya hecho, se dictará acuerdo defi-nitivo, con la imposición de la multa co-rrespondiente y se decretará la dación en pago del automóvil de su propiedad para su venta en pública subasta a fin de hacer efectiva la sanción que se le

impusiese.
Fuentes de Oñoro a 13 de abril de 1972.
Li Administrador.—2.752-E.

Delegaciones Provinciales

BARCELONA

Habiendose extraviado el resguardo de Habiendose extraviado el resguardo de 47 469 pesetas, expedido por esta Sucursal en 20 de enero de 1970, con números 291 de entrada y 173.273 de Registro, correspondiente al depósito necesario en metálico sin interés, de la propiedad de don Angel Lloréns Cabot, en garantía de don Emilio Márquez Moya, para suspender el procedimiento de apremio que se le sigue al garantízado, por la Zona doce de el procedimiento de apremio que se le sigue al garantizado por la Zona doce de Berga, por la certificación 38.264, corres-pondiente a la liquidación contraida al número 1401/68, por el concepto de Im-puesto de Lujo, hasta que se dicte acuer-do en la impugnación formulada contra dicha liquidación. Principal 37.975 pesetas, 25 por 160 9.493,75 pesetas, y a disposición del llustrisimo señor Delegado de Hacien-da de Barcelona, se previene a la persode! ilustrisimo señor Delegado de Hacienda de Barcelona, se previene a la persona en cuyo poder se halle, lo presente en dicha Sucursal, en la cual se han tomado las precauciones oportunas para que no se devuelva su importe mas que a su legitimo dueño. El resguardo mencionado quedará sin ningún valor ni efecto transcurridos que sean dos meses desde la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado» y de la provincia de Barcelona, si no se ha presentado, con arregar a lo dispuesto en el artículo 36 del Reglamento de 19 de noviembre de 1929.

Barcelona, 28 de abril de 1972.—El Delegado de Hacienda.—5.654-C.

ZARAGOZA

No habiendose presentado el resguardo del depósito necesario sin interes, numero 1.936 de entrada y 48.578 de regis-

tro, constituido el veintisiete de agosto de mil novecientos sesenta y nueve por Talleres Unidos, S. A., a disposición del ilústrisimo señor director del Servicio Nacional de Concentración Parcelaria y Ordenación Rural, por importe de doscientas nueve mil novecientas treinta y cientas nueve mil novecientas treinta y cuatro pesetas, como garantia de ejecución por Tagober, S. L., de las obras de acondicionamiento de la red de ceminos y desagues en Velliscas (Cuenca), y dictada por la autoridad competente la pérdida de la fianza, en cumpliento de la cispuesto en el artículo 42 del vigente Reglamento de la Caja General de Depóditos en here núthico para que los inte-Reglamento de la Caja General de Depo-sitos, se hace público para que los inte-resados manifissten lo que a su derecho convenga, dentro de los dos meses, a contar del dia siguiente a la publicación de este anuncio en el Boletín Oficial del Estado. De no haber reclamación alguna en el indicado plazo, se anulara y cancelara el correspondiente talón; ex-vidiándos seguidamente la certificación pidiendose seguidamente la certificación reglamentaria Zaragoza, 11 de abril de 1972.—El De-legado de Hacienda.—2.753 E.

Tribunales de Contrabando

LA CORUNA

Desconociendose el actual paradero de Amadeo Gomez Cervino, con ultimo domicilio conocido en La Granja Cee (La Co-

cilio conocido en La Granja Cee (La Coruña), y que actualmente se supone se encuentra en Alemania, se le hace saber por el presente edicto lo siguiente:

Por acuerdo de la presidencia de este Tribunal, a las once horas del día 29 de abril de 1972, se reunirá la Junta de Valoración establecida por el articulo séptimo de la vigente Ley de Contrabando, para proceder a la valoración de la mercancia afecta al expediente 73/71, en el que figura como presunto inculpado. que figura como presunto inculpado.

Lo que se comunica a efectos de su asis-Lo que se comunica a electos de su asis-tencia por si, o por persona que le repre-sente legalmente en dicho ecto, advirtién-dole que su ausencia no impedirá la rea-lización del servicio, del que se levantará acta correspondiente para ser unida al

el acta correspondiente para ser unida al expediente de su razón.

Todo lo cual se hace público en cumplimiento de lo dispuesto en los artículos 89 e2 del Reglamento de Procedimiento para las Reclamaciones Económico Administrativas de 26 de noviembre de 1959.

La Coruna, 11 de abril de 1972.—El Secretario.—2.731 E.

MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS

Comisarias de Aguas

TAJO

Concesión de aguas públicas

Habiendose formulado en esta Comisa-ría la petición que se reseña en la si-guiente nota:

Nombre del peticionario: Ramon Sán-

chez Jabón.
Con domicilio en: Coria (Caceres), avenida Monseñor Riberi, número I.
Representado por: Francisco Rivero de

Con domicilio en Calle Gómez Bece-

ra, 16, Cáceres.
Clase de aprovechamiento: Abastecimiento y riego de jardín.
Cantidad de agua que se pide: Un li-

tro por segundo. Corriente de donde ha de derivarse:

Rio Alagón. Términos municipales en que radican las obras: Coria (Caceres). De conformidad con lo dispuesto en el artículo 11 del Real Decreto-ley número 33/1927, de 7 de enero, modificado por el de 27 de marzo de 1931, y disposiciones posteriores concordantes, se abre un plazo, que terminará a las doce horas del deservarses company trainta naturales dia en que se cumplan treinta naturales y consecutivos desde la fecha siguiente, inclusive, a la de publicación del presente anuncio en el Boletín Oficial del Es-

te anuncio en el Boletín Oficial del Estado.

Durante este plazo, y en horas hábiles de oficina, deberá el peticionario presentar en la Comisaria de Aguas de la Cuenca del Tajo, sita en Madrid, Nuevos Ministerios, el proyecto correspondiente a las coras que trata de ejecutar. También se admitirán en dichas oficinas, y en los referidos plazos y horas, otros proyectos que tengan el mismo objeto que la petición que se ununcia o sean incompatibles con el. Transcurrido el plazo fijado, no se admitirá ninguno más en competencia con los presentados.

La apertura de proyectos, a que se refiere el artículo 13 del Real Decreto-ley antes citado, se verificará a las doce horas del primer dia laborable siguiente al de terminación del plazo de treinta dias antes fijado, pudiendo asistir al acto todos los peticionarios y levantándose de ello el acta que prescribe dicho artículo, que será suscrita por los mismos (referencia 6414/72).

Madrid 17 de abril de 1972—El Comi-

ferencia 6414/72). Madrid, 17 de abril de 1972 —El Comi-sario Jefe de Aguas, Luis Felipe Franco.

1.166-D.

Patronato de Casas para Funciocionarios, Técnicos y Empleados

Durante el plazo de diez días, a contal desde la fecha de publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», estara expuesta en las oficinas d. este Patronato (Espronceda, 39), para información pública la relación provisional de peticionarios de una vivienda de primera catégoria, de superficie su-perior a 150 metros cuadrados, situada en Madrid, con la puntuación asignada a cada peticionario, que ha sido deducida de los datos alegados en las respectivas instancias.

Durante dicho plazo, los peticionarios que lo consideren oportuno, podrán presentar reclamación contra la puntuación

asignada en dicha relación. Lo que se hace público para general

cenocimiento.

Madrid, 17 de mayo de 1972.—El Presidente de la Comision delegada, José Luis Mendoza Gimeno. -3.375-A.

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

Universidades

MADRID

Facultad de Derecho

Habiendo sufrido extravio el título ori-Habiendo sufrido extravio el titulo original de Doctor en Derecho, expedido
a favor de don Fermin Maximiliano
Prieto Castro Roumier en 18 de enero
de 1963, se hace público en este periódico oficial, en cumplimiento de lo previsto en la Orden de 2 de agosto de 1938
(Boletin Oficial del Estado del 16), por si pudiera presentarse reclamación dentro del plazo de treinta días a partir de la publicación del presente anuncio, pues de lo contrario se procederá a la anulación del referido título, iniciándose los trámi-tes para la expedición del correspondiente duplicado. duplicado.

Madrid, 29 de abril de 1972.—El Secretario de la Facultad.—1.819-D.

JUNTAS SINDICALES DE LOS ILUSTRES COLEGIOS DE AGENTES DE CAMBIO V ROLSA

MADRID

Admisión de valores a cotización oficial

Esta Junta Sindical, en sesión celebrada el dia 17 del actual, en uso de las facul-tades que le confieren el Código de Co-mercio y el Reglamento de las Bolsas, ha acordado:

•Que se admitan a contratación pública bursátil e incluyan en la cotización oficial de esta Bolsa de Comercio los siguientes títulos emitidos y puestos en circulación por el "Banco Atlantico, S. A."

Novecientas cuatro mil seiscientas siete acciones nominativas, totalmente desembolsadas, de 1.000 pesetas nominales cada una, números 1/904.607, inclusive.

Lo que se pone en conocimiento del público en general a los efectos oportunos.
Madrid, 19 de mayo de 1972.—El Secretario accidental, Adolfo Ruiz de Velasco.—
Visto bueno: El Síndico-Presidente, Pedro Rodriguez-Ponga y Ruiz de Salazar.— 6.280-C.

INLAR, S. A.

Se convoca a Junta general extraordinaria de accionistas para el día 13 de ju-nio próximo, en primera convocatoria, o, en su caso, para el siguiente día 14, en ambos casos, a las cinco de la tarde, en el domicilio social (avenida de la Jota, sin número), con arreglo al siguiente orden del día:

Propuesta de reducción del capital social en cuantía del noventa por ciento, por restitución de aportaciones.

Zaragoza, 20 de mayo de 1972.—El Presidente del Consejo de Administración.—1.749-D.

y 3.º 3045-1972

INDUSTRIAL FRUTERA, S. A. (INFRUSA)

Convoca a los señores accionistas a la Junta general ordinaria, que se celebrará, en primera convocatoria, el próximo día 17 de junio del presente año, a las doce horas, en el domicilio social, y al siguiente día, a la misma hora y lugar, en segunda convocatoria, con el siguiente

Orden del día

- 1.º Lectura y aprobación, en su caso, de la Memoria y balance correspondiente al ejercicio de 1971. 2.º Reelección estatutaria, si procede, 2.º Reelección estatutaria, si procede, de señores Consejeros.
 3.º Nombramista.

- nistas censores de cuentas para 1972. 4.º Lectura y aprobación del acta de esta Junta general.

Para poder concurrir a esta Junta general, los señores accionistas se atendrán a lo dispuesto por el artículo 14 de los Estatutos de esta Sociedad. Madrid 23 de mayo de 1972.—El Secre-tario del Consejo de Administración.— 5.768-C.

INMUEBLES TURISTICOS, S. A.

Se convoca a los señores accionistas de se convoca a los senores accionistas de-esta Sociedad a la Junta general ordina-ria, que tendrá lugar, en primera convo-catoria, el día 17 de junio de 1972, a las doce horas, en el domicillo social, y, en su caso, al día siguiente, en segunda, en los mismos lugares y hora, bajo el siguiente

Orden del día

1° Examen y aprobación, en su caso, de la Memoria, balance y cuentas del

ejercicio de 1971 y propuesta de distribución de beneficios.

2.º Reelección estatutaria de Consejeros. Cese y nombramiento de Consejeros.
3.º Nombramiento de Consejeros.

Nombramiento de censores de cuentas, titulares y suplentes, para las de 1973.

Sitges, 16 de mayo de 1972.—El Consejo de Administración.—1.749-6.

FUNDICIONES DE VERA. S. A.

Se convoca a los señores accionistas a Junta general ordinaria, que tendra lugar en este domicilio social, el día 17 de junio próximo, a las doce y media de la mañana, para someter y aprobar, en su caso, la gestión social, Memoria, cuenta de Pérdidas y Ganancias del ejercicio de 1971 y nombramiento de censores de cuentas para el ejercicio de 1972. Vera de Bidasoa, 16 de mayo de 1972.— El Consejo de Administración.—1.747-8.

DEPOSITOS DENTALES SERRA FARGAS. SOCIEDAD ANONIMA

Se convoca Junta general de accionistas para el próximo dia 17 de junio, a las doce horas, en el domicilio social (plaza de Castilla, número 3, 4° C), en primera convocatoria, y, en su caso, en segunda convocatoria al dia siguiente, a la misma hora, con el siguiente orden del dia:

a) Lectura y aprobación, en su caso, de la Memoria, balance y cuentas del ejercicio de 1971.

b) Nombramiento de censores de cuentas

cl Ruegos y preguntas.

Barcelona, 22 de mayo de 1972.—El Con-sejero Delegado, Manuel Antonin Prats.—

PRODUCTOS EL NUEVO MUNDO, S. A.

MADRID

Athos, 37. Teléfono 463 74 62

La Junta general ordinaria de accionis-tas de Productos del Nuevo Mundo, So-ciedad Anónima», se celebrará en el lugar

y día anunciados en la anterior convoca-toria, a las doce horas de la mañana. Madrid, 26 de mayo de 1972.—El Admi-nistrador, Manuel Prieto Velázquez.— 6.070-C.

JLLOA, OBRAS Y CONSTRUCCIONES DE ARQUITECTURA E INGENIERIA, SOCIEDAD ANONIMA ULLOA.

Por acuerdo del Consejo de Administración, se convoca a Junta general ordina-ria, que se celebrará en el domicilio so-cial, paseo del General Martínez Campos, cial, paseo del General Martinez Campos, número 24, el día 19 de junio próximo, a las diecisiete horas, para la lectura y aprobación, en su caso, de la Memoria, balance y cuentas del ejercicio de 1971 y elección de cargos. Madrid, 25 de mayo de 1972 — Angel Martínez Palacios.—5.810-C.

SUMINISTROS, PROYECTOS E INSTALACIONES, S. A. MADRID

Junta general ordinaria

Por la presente se convoca a los señores Por la presente se convoca a los señores accionistas a la Junta general ordinaria, que se celebrará el día 19 de junio de 1972, a las dieciocho horas, en el domicilio social, Héroes del Diez de Agosto, 11, al objeto de proceder a la discusión y aprobación, en su caso, de la Memoria, balance y cuenta de Pérdidas y Ganancias correspondientes al ejercicio de 1971, renovación de Consejeros y nombramiento de accionistas censores de cuentas para el ejercicio de 1972.

Si la Junta general no pudiera celebrarse en primera convocatoria, se reunira, en segunda, el siguiente día 20, a la misma hora y en el mismo lugar.

Madrid, 25 de mayo de 1972.—El Secretario del Consejo de Administración, Lucio Hernander Cómaz.—5804.C.

cio Hernandez Gómez.-5.804-C.

SUMINISTROS Y PLANIFICACIONES INDUSTRIALES, S. A.

Junta general ordinaria

Por la presente se convoca a los señores accionistas a la Junta general ordinaria, que se celebrara el dia 19 de junio de 1972, que se celebrara el dia 19 de junio de 1972, a las trece horas, en el domicilio social, Marqués del Duero, número 5, al objeto de proceder a la discusión y aprobación, en su caso, de la Memoria, balance y cuenta de Pérdidas y Ganancias correspondientes al ejercicio de 1971, renovación de Consejeros y nombramiento de accionistas censores de cuentas para el ejercicio de 1972.

se en primera convocatoria, se reunirá, en segunda, el siguiente dia 20, a la misma hora y en el mismo lugar.

Madrid, 25 de mayo de 1972.—El Secretario del Consejo de Administración.—
5.803-C. Si la Junta general no pudiera celebrar-

ANTRACITAS DE VELILLA, S. A.

Fuente del Berro, 14

De conformidad con los Estatutos sociales, se convoca a los accionistas a Jun-ta general ordinaria, que se celebrará en el domicilio social, el día 17 de junio, a las doce horas, para examen y apro-bación, en su caso, de la Memoria, ba-lance y cuentas del ejercicio de 1971 y nombramiento de los censores de cuentas para el año 1972.

Madrid, 18 de mayo de 1972.—El Presidente, Carlos Fernández Castaño.—5.721-C.

MOBILIARIA MEDITERRANEO, S. A.

El Consejo de Administración de esta Sociedad, de conformidad con lo previsto en el artículo 20 de sus Estatutos, ha acoren el artículo 20 de sus Estatutos, ha acordado convocar a los señores accionistas a
la Junta general ordinaria, que se celebrará, en primera convocatoria, el día 17
de junio próximo, a las doce de la manana, en el edificio Eurobuilding Hotel,
calle Padre Damián, número 23, y, en segunda, si procediere, el siguiente día, a
la misma hora y en el propio lugar, con
arreglo al siguiente orden del día:

Primero.—Examen y aprobación, en su caso, de la gestión social, balance, Memoria y cuentas del ejercicio 1971, y propuesta de aplicación de beneficios.

Segundo.—Nombramiento o reelección

de Consejero.

Tercero -- Designación de censores de cuentas para el ejercicio de 1972.

Se recuerda a los señores accionistas el cumplimiento de los requisitos del ar-tículo 23 de los precitados Estatutos, a los efectos de concurrencia a la mencionada Asamblea.

El balance, Memoria y cuentas del ejercicio de 1971, se encuentra a disposición

cicio de 1971, se encuentra a disposición de los accionistas en el domicilio social, calle Montera, número 36. Malaga, 20 de mayo de 1972.—El Pre-sidente del Consejo de Administración, María Luisa Mata Pérez de Guzmán.— 5.665-C.

BERCEO, S. A.

De conformidad con los Estatutos sociales, se convoca a los señores accionistas a Junta general ordinaria, que tendra lugar en el Hotel Carlton Rioja, en Lo-groño, el día 17 de junio próximo, a las

cuatro de la tarde, en primera convoca-toria, y el dia 19 de igual mes, a la misma hora, en segunda convocatoria, si procediera, al objeto de examinar y aprobar, en su caso, la Memoria del Consejo de Administración, balance y cuentas del ejercicio de 1971, renovación de Conse-jero y nombramiento de censores de cuen-

Logroño, 24 de mayo de 1972.—Por el Consejo de Administración, el Presidente, Justo González-Tarrio.—5.682-C.

FABRICA DE ACEITES «SAN SEBASTIAN», S. A.

SANTA CRUZ DE MUDELA

Convocatoria a Junta general extraordinaria

Por mediación de la presente, se convo-ca a les señores socios de Fábrica de Acei-tes «San Sebastián», S. A., y de acuerdo con los artículos 16, 18 apartado El. 19, 21 y 23, de los Estatutos de la Sociedad, para que concurran a la Junta general extra-ardinaria de accionistas que se celebrará ordinaria de accionistas, que se celebrara el día 17 del próximo mes de junio, a las once horas, de la mañana, en primera convocatoria, en el domicilio social (calle convocatoria, en el comicilio social (calle San Sebastián, número 61), y en seguin-da convocatoria, si fuera procedente, al-dia siguiente, 18, a la misma hora y local citado, para tratar, considerar y decidir sobre el siguiente

Orden del dia

1.º Exposición por el Consejo de Administración, e informe a la Junta general extracrdinaria, del desarrollo de la presente campaña de molturación de aceituna, con especial referencia al rendimiento

na, con especial referencia al rendimento de la misma, precios, etc. 2.º Acuerdo o acuerdos que sea conve-niente adoptar a la Sociedad, con funda-mento en el anterior punto del orden

del día.

3.º Asuntos que surjan incidentalmente en el debate de esta Junta general de accionistas, que tengan relación inmediata con lo tratado en el orden del día, y acuerdos que pudieran cumplimentarlos.

Santa Cruz de Mudela, 22 de mayo de 1972.—El Consejero delegado.—1.763 D.

FUROLACK ESPAÑOLA, S. A.

Por acuerdo del Consejo de Administra-Por acuerdo del Consejo de Administra-ción, se convoca Junta general ordinaria, que tendrá lugar en el domicilio sociát, Cuesta de la Tapia, San Pedro de Nos (La Coruña), el día 17 de junio de 1972, a las trece horas, en primera convocató-ría, y en segunda, el día 19 de junio, a la misma hora y lugar, conforme al si-guiente

Orden del día

1.º Lectura y aprobación, si procede de la Memoria, balance y cuenta de Per-didas y Ganancias del año 1971. 2.º Designación de los censores de

cuentas

Ruegos y preguntas.

La Coruña, 23 de mayo de 1972.—El Presidente del Consejo de Administración.—1.767-D.

MANTEQUERA DE VILLAVICIOSA, S. A.

Junta general ordinaria

Por acuerdo del Consejo de Administración, se convoca a los señores accionistas a Junta general ordinaria, que se cele-brara en el domicilio social. Amandi (Villaviciosa), a las diecisiete horas del dia 17 de junio pròximo, en primera convo-catoria, y, en su caso, a la misma hora del siguiente dia habil, 19 de junio, en segunda convocatoria, para conocer y re-solver sobre el siguiente orden del dia: 1.º Examen y aprobación, si procede, de la Memoria, balance y cuenta de Pér-didas y Ganancias del ejercicio de 1971, y resolución sobre la propuesta de aplica-

ción de resultados 2.º Nombramiento de los accionistas censores de cuentas para el ejercicio

de 1972. 3.* Ruegos y preguntas.

Villaviciosa, 19 de mayo de 1972.—El Presidente del Consejo de Administración. 1.773 D.

CERAMICAS MONTROY, S. A. (CEMONSA)

Se convoca a los señores accionistas de esta Sociedad a la Junta general ordinaria que tendra lugar en el domicilio social (Camino Viejo de Montserrat, sin nunero, Montserrat), el dia 16 de junio de 1972, a las dieciocho horas, en primera convocatoria, y, en segunda convocatoria, el día 17 de junio de 1972, a la misma hora, para tratar del siguiente orden del

1° Lectura y aprobación, si procede del acta de la sesión anterior.
2° Examen, discusión y aprobación, en su caso, de la Memoria, balance y cuentas del ejercicio de 1971, y propuesta de distribución de beneficios.
3.° Renovación del Consejo de Administración y nombramiento de censores de cuentas.

cuentas

4.º Ruegos y preguntas.

Monserrat (Valencia), 10 de mayo de 1972. - El Consejo de Administración. -1,777 D.

CONSTRUCCIONES ELECTRICAS E INDUSTRIALES CEISA, S. A.

ESTELLA

Convocatoria a Junta general

En cumplimiento de lo acordado por el Consejo de Administración de esta Empresa, se convoca a los señores accionistas presa, se convoca a los senores accionistas a Junta general ordinaria, que tendrá lugar, on primera convocatoria, el día 17 de junio del presente año, a las dieciseis treinta horas, en el domicilio social, y, en segunda convocatoria, si a ello hubiera lugar, a la misma hora del día siguiente.

Orden del dia

1.º Aprobación de la Memoria, balance y cuenta de pérdidas y ganancias, corres-pondientes al ejercicio cerrado al 31 de diciembre de 1971, así como la gestión del Consejo de Administración durante dicho período de tiempo.

Disolución de la Sociedad.

Vitoria, 23 de mayo de 1972. El Consejo de Administración. 1.795 D.

S. A. HIJOS DE MENDIZABAL

DUBANGO (VIZCAYA)

Junta general ordinaria

Se convoca a los señores accionistas a Junta general ordinaria, en primera con-vocatoria, para el dia 17 de junio de 1972, a las diez horas, en el domicillo social, calle Fray Juan de Zumarraga, número 29, Durango, con el siguiente

Orden del día

Examen y aprobación, en su caso, del halance, cuenta de Perdidas y Ganan-cias y Memoria correspondientes al ejer-ciclo social cerrado el 31 de diciembre

de 1971.

2.º Examen de la gestion del Consejo de Administración y Dirección General de

la Compania.

3.º Designación de censores de cuentas para el ejercicio de 1972.

4.º Renovación del Consejo de Adminis-

tración.
5.º Informe sobre la situación general

de la Compañía
6.º Deliberación y acuerdo sobre asuntos relacionados con el capital activo in-

movilizado de la sociedad.
7.º Ruegos y preguntas.
8.º Aprobación del acta en la misma reunión.

De no reunirse en primera convocatoria suficiente mayoria, la Junta general se celebraria veinticuatro horas más tarde en el mismo domicilio:
Durango, 22 de mayo de 1972.—El Presidente del Consejo de Administración.—
1.780-D.

基本的基本的基本的基本的基本的基础。第二次是基本的基础的工作。
第二次是一个工作的。

INMOBILIARIA COSTA DE AZAHAR, SOCIEDAD ANONIMA

Se convoca a Junta general ordinaria, que se celebrara en el domicilio social, General Sanjurjo, número 55, a las diez horas, en primera convocatoria, y a las once horas, en segunda, del día 16 de junio, con el siguiente orden del día:

1.º Lectura y aprobación, si procede, del acta anterior.

2.º Aprobación, si procede, de la Me-moria, balance y cuentas del ejercicio de

1971. 3.º Ratificación y nombramiento de Conseieros.

Nombramiento de censores de cuentas

5.º Ruegos y preguntas.

Madrid, 24 de mayo de 1972.—El Consejo de Administración.—5.932-C.

SOCIEDAD ANONIMA CROS

Se convoca a los señores accionistas a Se convoca à los senores accionistas a Junta general ordinaria, que se celebrará, en primera convocatoria, el viernes 16 de junio de 1972, a las doce horas, en el Pa-lacio de Congresos de Barcelona (Sala 7), avenida Maria Cristina (Feria de Mues-tras de Barcelona), con arreglo al siguiente orden del dia:

1. Lectura y aprobación, en su caso, de la Memoria explicativa, Balance, cuenta de perdidas y ganancias, e informe de los accionistas censores de cuentas, todo ello referido al ejercicio cerrado el 31 de

diciembre de 1971.

2. Examen y aprobación, en su caso, de la gestión de la Gerencia y del Consejo

de Administración.

Resolver sobre los resultados del ejercicio de 1971.

Renovación estatutaria del Consejo mediante reelección o nombramiento de

Consejeros. 5. Designación de accionistas censores de cuentas para el ejercicio de 1972. 6. Autorización al Consejo de Adminis-

tración para la ejecución de los acuerdos

que se adopten.
7. Designación de accionistas Interven-tores del acta de la Junta.

De no concurrir el quórum necesario, la

De no concurrir el quórum necesario, la Junta general ordinaria se celebrará, en segunda convocatoria, el 17 de junio de 1972, a las doce horas en el mismo local. Se convoca igualmente a los señores accionistas a Junta general extraordinaria, que se celebrará, en primera convocatoria, el 16 de junio de 1972, a las trece horas y en el mismo local que la ordinaria, con sujeción al siguiente orden del día: con sujeción al siguiente orden del dia:

Facultar al Conseio de Administración para aumentar el capital social, en una o más veces, y en el plazo de cinco años, hasta el máximo autorizado por el artículo 96 de la Ley de Sociedades Anónimas.

2. Autorizar al Consejo y, en su re-presentación, a la persona o personas que el mismo designe, para otorgar la o las escrituras publicas de modificación del artículo 3.º de los Estatutos Sociales, para

adaptarlo a las sucesivas ampliaciones de capital que puedan realizarse.

3. Adopción de los acuerdos complementarios que requiera la ejecución de los que recaigan en la Junta sobre los extremos precedentes.

4. Designación de accionistas Interven-tores del acta de la Junta.

Caso de no concurrir el quórum necesario, la Junta general extraordinaria se celebrara, en segunda convocatoria, en el mismo local, el 17 de junio de 1972, a las trece horas.

Para asistir a ambas Juntas, los señores accionistas poseedores de cien o más acciones y los que por acumulación de fracciones alcancen el número de cien, de-berán depositarlas con cinco días de antelación en la Caja Social, o acreditar ha-ber efectuado dicho depósito en alguna Entidad bancaria.

Las acciones presentes o representadas en ambas Juntas percibirán una prima de cinco pesetas por acción.

Barcelona, 19 de mayo de 1972.—El Pre-sidente del Consejo de Administración, Enrique Pallarés Chiner.—5.901-C.

EDIFICIO ORENSE, S. A.

Junta general ordinaria

Se convoca a los señores accionistas a Junta general, que tendrá lugar el dia 19 de junio de 1972, en primera convocatoria, y al siguiente, día 20, en segunda, ambas a las siete horas de la tarde, en el domicilio social, avenida del General Peron, número 25, de Madrid, con arreglo al siguiente orden del dia:

1.º Examen y aprobación, si procede, de la gestión social y de la cuenta, ba-lance y Memoria de la Sociedad, correspondiente al ejercicio económico de 1971. 2.º Renovación del Consejo de Admi-

nistración.

Designación de censores de cuentas para el ejercicio de 1972. 4.º Ruegos y nome

 Ruegos y preguntas.
 Aprobación del acta de la Junta o nombramiento de dos accionistas Interventores al efecto.

En Madrid, a veinticinco de mayo de mil novecientos setenta y dos.—El Consejo de Administración. - 5.880-C.

SOCIEDAD ANONIMA DE CONSIGNACIONES (SADECO)

LAS PALMAS DE GRAN CANARIA

Junta general ordinaria de accionistas

Por acuerdo del Consejo de Administra-Por acuerdo del Consejo de Administra-ción, se convoca a los señores accionistas a la Junta general ordinaria, que tendra lugar el dia 13 de junio actual, a las diez de la mañana, en Alameda Mazarredo, 4, de Bilbao, para tratar de la aprobación, si procede, de la Memoria y balance de cuen-tas correspondientes al ejercicio de 1971. Las Palmas de Gran Canaria, 20 de mayo de 1972.—El Consejo de Administra-ción.—5.866-C.

BARCOS PESQUEROS CONGELADORES, CAMARAS Y RED DE FRIO, S. A.

(REDBARCA, S. A.)

Se convoca a los señores accionistas a Junta general ordinaria, que se celebrara en el domicilio social de Madrid, Ríos Ro-sas, 11, el día 15 de junio, a las dieciocho horas, en primera convocatoria, y, en su caso, en segunda convocatoria, el día siguiente, en el mismo lugar y a la misma hora, con arregio al siguiente orden del

- 1.º Examen y aprobación, si procede, de las cuentas y balances del ejercicio
- Henovación de cargos del Consejo de Administración.
- 3.º Nombramiento de censores de cuentas para el ejercicio de 1972. 4.º Ruegos y preguntas.

Madrid 24 de mayo de 1972.—El Presidente del Consejo de Administración.— 5.871-C.

C. O. V. E., S. A.

El Consejo de Administración de esta Sociedad, de conformidad con lo dispuesto en la vigente Ley sobre Régimen Juridico de las Sociedades Anónimas y en el ar-ticulo 23 de los Estatutos Sociales, ha acordado convocar a los señores accionis-tas a Junta general ordinaria, que se celebrara, en primera convocatoria, el día 19 de jumo próximo, a las diecinueve horas, en el domicilio social, calle de General Mola 92, y, en segunda convocatoria, si a ello hubiere lugar, el día 21 siguiente, en el mismo local y hora, para tratar de los asuntos expuestos en el siguiente. guiente

Orden del dia

- Examen y, en su caso, aprobación de la Memoria, balance y cuentas del cjercicio de 1971.
- 2. Nombramiento de señores accionistas censores de cuentas para el ejercicio de 1972.
 - 3. Aprobación del acta de la Junta

Los señores accionistas que deseen ejer-Los señores accionistas que deseen ejer-cer el derecho de asistencia habran de proveerse de la correspondiente tarjeta, que deberá ser solicitada de esta Socie-dad, previo depósito de las acciones o acreditación de que lo están en Entidad bancaria, al menos con cinco dias de an-telación a la celebración de la Junta.

Madrid, 25 de mayo de 1972.—El Secretario del Consejo de Administración, Hipólito Jiménez y Jiménez Coronado.—5.880-C.

CERAMICA DEL PISUERGA, S. A.

Junta general ordinaria de accionistas

Se convoca a los señores accionistas de la Sociedad a Junta general ordinaria de accionistas, que tendrá lugar el día 17 de junio de 1972, a las dieciocho horas, en el domicilió social, carretera de Lo-groño, sin número, de Melgar de Ferna-mental (Burgos).

El orden del día sera el siguiente:

Primero - Aprobar el balance y cuentas del ejercicio del año 1971 y todos los actos de gestión y administración realizados por el Consejo de Administración. Segundo.—Reelegir a los señores Conse-jeros que estatutariamente tienen que ce-

Melgar de Fernamental (Burgos) 20 de mayo de 1972.—El Presidente del Consejo de Administración, Juan José del Moral 5.850-C.

EMPRESA RIBADEO, S. A.

Junta general ordinaria

Conforme a lo dispuesto en los Estatutos sociales, el Consejo de Administración ha acordado convocar Junta general ordinaria de accionistas de esta Sociedad, que ha de celebrarse el día 17 de junio próximo, a las dieciseis horas, en el domicilio social, calle San Roque número 5, de esta villa, a fin de tratar y tomar acuerdos en relación con el siguiente orden del día. den del dia:

1° Examen y aprobación, en su caso, de la gestión social del Consejo, Memoria, cuentas y balance correspondientes al

ejercicio de mil novecientos setenta y uno y aplicación del resultado de los mismos. 2.º Designación de accionistas censores de cuentas para el ejercicio de mil nove-

cientos setenta y dos. 3.º Ruegos y preguntas.

Ribadeo (Lugo), a 16 de mayo de 1972.— El Presidente del Consejo de Administra-ción, Casimiro Freire.—5.829-C.

IBERICA DE SONDEOS, S. A.

MADRID

Por acuerdo del Consejo de Administra-Por acuerdo del Consejo de Administra-ción, se convoca a Junta general ordinaria de accionistas de esta Sociedad, que se celebrará en el domicilio social, calle de López de Hoyos, número 13, el día 20 de junio del corriente año, a las diecinueve horas, en primera convocatoria, o en se-gunda convocatoria, en su caso, el día 21 de junio próximo, a la misma hora y lu-gar, para deliberar sobre el siguiente

Orden del día

1.º Examen y, en su caso, aprobación del balance, Memoria explicativa y cuenta de pérdidas y ganancias, informe de los censores de cuentas y gestión del Consejo de Administración, correspondiente todo ello al ejercicio de 1971. 2.º Nombramiento de accionistas cen-sores de cuentas para el ejercicio de 1972.

Los señores accionistas deberán depositar sus acciones o resguardos bancarios de depósito de las mismas en el domicilio social, antes de la reunión, dentro del plazo legal. Al realizar dicho depósito les será entregada la tarjeta de admisión a la

Madrid, a veinticuatro de mayo de mil novecientos setenta y dos.—El Secretario del Consejo de Administración, Miguel Larrea Santa Cruz.—5.897-C.

SONDEOS PETROLIFEROS, S. A.

MADRID

Por acuerdo del Consejo de Administración, se convoca a Junta general ordinaria de accionistas de esta Sociedad, que se celebrará en el domicilio social, calle de López de Hoyos, número 13, el día 20 de junio del corriente año, a las veinte horas, en primera convocatoria, o en segunda convocatoria, en su caso, el día 21 de junio próximo, a la misma hora y lugar, para deliberar sobre el siguiente

Orden del dia

1.º Examen y, en su caso, aprobacion del balance, Memoria explicativa y cuen-ta de pérdidas y ganancias, y gestión del Consejo de Administración, correspon-diente todo ello al ejercicio de 1971.
 2.º Nombramiento de accionistas cen-sores de cuentas para el ejercicio de 1972.

Madrid, veinticuatro de mayo de mil no-vecientos setenta y dos.—El Secretario del Consejo de Administración, Pedro Figar Alvarez.—5.898-C.

URBANIZADORA JAIZKIBEL, S. A.

Junta general ordinaria

El Consejo de Administración de esta Sociedad convoca a los señores accionistas a la Junta general ordinaria, que se ce-lebrará el día 18 de junio de 1972, a las doce horas, en primera convocatoria, en la Sala de Juntas de la Cámara de la In-dustria de San Sebastián, calle Camino, número 1, y en el caso de que no se reúna suficiente número de acciones, se celebra-rá la Junta, en segunda convocatoria, el dia siguiente, 19 de junio, en el mismo lugar y hora, con el siguiente orden del

1.º Examen y aprobación, en su caso, de la Memoria, balance y cuentas del ejercicio de 1971. Aplicación de resultados. Nombramiento de censores de cuen-

tas para 1972.

Reelección de Consejero.

A los efectos de derecho de asistencia, los señores accionistas podrán solicitar las tarjetas de admisión por mediación del Banco Guipuzcoano y del Banco de San Sebastián o en las Oficinas de la Sociedad de Irún, Casa Beraun.

San Sebastián, 23 de mayo de 1972.—El Presidente del Consejo de Administración, José María Aguirre Gonzalo.—1.776-11. A los efectos de derecho de asistencia,

GEMINIS, S. A.

Junta general ordinaria de señores accionistas

Por acuerdo del Consejo de Administra-Por acuerdo del Consejo de Administra-ción, se convoca a los señores accionistas de esta Sociedad a Junta general ordina-ria, que se celebrará en el domicilio so-cial, el día 16 de junio próximo, viernes, a las dieciocho horas, en primera convo-catoria, y, en su caso, el día 17 de junio, sábado, en la misma hora y lugar, con el siguiente orden del día:

1.º Examen y aprobación, si procede, de la Memoria, balance y cuentas del ejercicio de 1971. 2.º Nombramiento de nuevos censores

de cuentas.

Ruegos y preguntas.

Elgóibar, 22 de junio de 1972.-El Consejo de Administración.—1.814-D.

PREVISION MEDICO-SOCIAL, S. A.

Junta general ordinaria

Por acuerdo del Consejo de Administración, se convoca a los señores accionistas a la Junta general ordinaria, que tendrá lugar en el domicilio de la Entidad, calle de Menéndez Pelayo, número 33, de esta ciudad, a las veinte horas del día 15 de junio próximo, en primera convocatoria, y a la misma hora del día 17 del mismo y a la misma nora der dia 17 dei misma mes indicado, en segunda convocatoria, caso de no haberse celebrado en primera citación, para deliberar sobre el siguien-te orden del día:

1.º Lectura, examen y aprobación, en su caso, de la Memoria, balance, cuenta de pérdidas y ganancias y gestión del Consejo de Administración, así como la propuesta de distribución de beneficios, correspondiente al ejercicio de 1971. 2.º Renovación o ratificación de cuatro

accionistas Consejeros titulares.

3.º Designación de dos accionistas censores de cuentas propietarios y dos suplentes, para la aprobación del balance del ejercicio de 1972.

4.º Aprobación del acta o nombramiento.

to de dos accionistas Interventores a dicho

Sevilla, a diecinueve de mayo de mil novecientos setenta y dos.—Por el Consejo de Administración, el Presidente, José Cartelle Brage.-1.810-D.

ABRASIVAS DEL NORTE, S. A.

USURBIL (GUIPUZCOA)

Se convoca a la Junta general de accionistas, que se celebrará en el domicilio social de la Sociedad el próximo día 19 de junio, a las dieciocho horas, en primera convocatoria, y a la misma hora del dia 20 del mismo mes, en segunda, si no se reuniera en la primera el suficiente número de acciones

Orden del dia

1.º Examen y aprobación, si procede, de la Memoria, balance de situación,

cuenta de pérdidas y ganancias y de la gestión del Consejo de Administración correspondiente al ejercicio de 1971.

2.º Aplicación de los resultados:
3.º Nombramiento de los censores de cuentas para el ejercicio de 1972.
4.º Lectura y aprobación del acta de

la Junta.

Usurbit, 17 de mayo de 1972.—El Consejo de Administración.—1,804-D.

BAREÑO, S. A.

Conforme a los preceptos legales y escontorme a los preceptos legales y estatutarios, y en cumplimiento del acuerdo adoptado por el Consejo de Administración de esta Sociedad, en reunión celebrada el día 19 de abril de 1972, se convoca a todos los accionistas a Junta general ordinaria, que tendra lugar, en primera convocatoria, el dia 19 de junio de 1972, a las cinco de la tarde, en el domicilio social de la Empresa (calle Abajo, de Anzuola), y en segunda convocatoria, si a ella hubiere lugar, veinticuatro horas más tarde en el mismo domicilió.

La Junta general ordinaria se celebrará con arreglo al siguiente orden del día:

- Lectura y aprobación, en su caso, de la Memoria, balance de situación y cuenta de perdidas y ganancias del ejercicio de 1971.
- 2. Renovación estatutaria de Consejeros.
- Designación de accionistas censores de cuentas para el ejercicio de 1972.

San Sebastian, 20 de mayo de 1972 -- El Consejo de Administración.-1.803-D.

EL RODEO, S. A.

Junta general ordinaria y extraordinaria

Se convoca a los señores accionistas de esta Sociedad a Junta general ordinaria, que tendrá lugar en el domicilio social, Travesia de San Francisco, sin número, de esta capital, el día 19 de junio de 1972, a las once horas, en primera convocatoria, y, en su caso, el siguiente día 20, en se-gunda, para tratar sobre el siguiente

Orden del día

Censurar la gestión social y examinar y aprobar, en su caso, balance, Memoria y cuenta de pérdidas y ganancias del ejercicio de 1971.

2.º Nombramiento de accionistas cen-

sores de cuentas. 3.º Ruegos y preguntas que formulen los sedores accionistas.

A continuación se celebrará Junta general extraordinaria para tratar del siguiente

Orden del dia

1.º Modificación del artículo 22 de los Estatutos de la Sociedad.

Renovación del Consejo de Administración.

Caceres, 23 de mayo de 1972.—El Con-sejo de Administración.—1.801-D.

RADIADORES RADIAL, S. A.

Se convoca a los señores accionistas de esta Sociedad a la Junta general ordina-ria, que se celebrara en el domicilio social de la misma, y en primera convocatoria, el 10 de junio próximo, a las doce horas, y, en su caso, en segunda convocatoria, el siguiente día, 20, en el mismo lugar y hora, para tratar del siguiente orden y hora, del dia:

Examen y aprobación, en su caso, del balance, cuenta de pérdidas y ganan-cias del ejercício de 1971. 2.º Aumento del capital, si procede y modificación de los Estatutos sociales.

3.º Aprobación, en su caso, de la ges-tión del Consejo de Administración y de la Gerencia durante el citado ejercicio. Ruegos y preguntas.

Burgos, 22 de mayo de 1972.—El Presidente del Consejo de Administración, Ramón de Zubeldia.—1.799-D.

VITORIANA DE ELECTRICIDAD, S. A.

Se convoca a los señores accionistas de esta Sociedad a la Junta general ordina-ria, que se celebrará en el domicilio social, Cercas Bajas, número 15, a las doce horas del día 16 de junio próximo, al ob-jeto de someter a su examen y aprobación la Memoria, balance y cuenta de pérdidas y ganancias del ejercicio de 1971, designar censores de cuentas para el ejercicio de 1972 y adoptar los acuerdos que procedan con arreglo a las disposiciones en vigor. Vitoria, 22 de mayo de 1972.—1.796-D.

MEDITERRANEA DE FINCAS Y TITULOS, S. A.

MADRID-10

Miguel Angel, 27

Segundo anuncio

En cumplimiento de lo ordenado en el artículo 98 de la Ley de Sociedades Anónimas, se hace público que la Junta general extraordinaria Universal de esta Sociedad, reunida en Madrid, el dia 13 de mayo de 1972, ha acordado por unanimidad la reducción del capital social de 1900 con de presente a 100 000 000 de per 120.000.000 de pesetas a 105.000.000 de pe-setas, por restitución parcial de sus apor-taciones a los señores accionistas, en citaciones a los señores accionistas, en Ci-fra de 15.000.000 de pesetas, cuya reduc-ción se formalizará por escritura pública inscribible en el Registro Mercantil co-rrespondiente, pasado el plazo de tres meses, a contar de la fecha del tercero y último anuncio de este acuerdo, plazo durante el cual cualquier persona o En-tidad de las aludidas en dicho precepto podrá ejercitar las acciones que el mismo le concede.

Madrid, 16 de mayo de 1972.—El Conse-jo de Administración. Presidente, Juan March Cencillo.—6,121-C. y 3.ª 30-5-1972

OBRAS RURALES Y URBANAS, S. A. (ORUSA)

Se convoca Junta general ordinaria de accionistas de esta Sociedad, que se celebrará en el domicilio social (prolongación de Condes de Urgel, s/n., Lérida), a las dieciocho horas del día 20 de junio de 1972, en primera convocatoria, y a la misma hora del día siguiente, en su caso, en segunda convocatoria, con arreglo al siguiente orden del día: siguiente orden del dia:

1.º Examen y aprobación, si procede, de la Memoria, balance, cuentas y apli-cación de resultados del ejercicio de 1971.

2.º Nombramiento de accionistas censores de cuentas para el ejercicio de 1972.
3.º Fijación valor acciones.

4.º Renovación del Consejo de Administración.

Ruegos y preguntas.

Lérida, 19 de mayo de 1972.—El Secretario del Consejo de Administración. — 5.892-C.

INMOBILIARIA HISPANA, S. A.

Dividendo complementario del ejercicio de 1971

Por acuerdo de la Junta general de accionistas se procederá al pago del divi-dendo complementario del ejercicio de 1971 sobre las 220.000 acciones que inte-gran el capital social, a razón de 22,50 pesetas por acción, contra entrega del cupón número 52; siendo Bancos pagado-res: Urquijo, Central, Español de Crédi-to, Hispano Americano y Bilbao (sucur-sal de Goya, 40). Fecha de apertura del pago: 26 de mayo de 1972.—El Secre-tario del Consejo de Administración.— 6.005-C.

INDUSTRIA METALGRAFICA SAN JORGE, S. A.

El Presidente del Consejo de Administración convoca a los señores accionistas a la Junta general ordinaria, que se ce-lebrará en el domicilio de su factoria de Cocentaina, Carretera de Serelles, número 1, el día 20 de junio próximo, a las once horas, en primera convocatoria, y a las catorce horas, en segunda convocatoria, si procede, con el siguiente orden del día:

1.º Examen y aprobación, en su caso, de la Memoria, balance y cuenta de Resultados, correspondiente al ejercicio cerrado a 31 de diciembre de 1971.
 2.º Distribución de resultados.

Nombramiento de censores de cuentas.

Nombramiento de Consejeros. Ruegos y preguntas.

Alcoy, 20 de mayo de 1972.—El Secretario, A. Pérez.—6.304-C.

PRAT-DANIEL, S. A.

Junta general extraordinaria

Se convoca a los señores accionistas de «Prat-Daniel, S. A.», para la Junta general extraordinaria, que tendrá lugar el día 20 de junio de 1972, a las once horas, en el domicilio social de la Sociedad, sito en la calle Marqués del Riscalnúmero 2, piso quinto, Madrid, en primera convocatoria, y, en su caso, al día siguiente, a la misma hora, en segunda convocatoria, con arreglo al siguiente

Orden del dia

Modificación de razón y objeto social

Madrid, 26 de mayo de 1972.—El Secretario del Consejo, D. Bernard Piot.—6.306-C.

ASFALTOS Y CONSTRUCCIONES ELSAN, S. A.

Anuncio de Junta general de accionistas, para el día 17 de junio, a las diecisiete horas, en primera convocatoria, o al día siguiente, en segunda, a las dieciocho horas, con el siguiente orden del

 1.º Aprobación de la Memoria, balance y estado de Pérdidas y Ganancias de 1971.
 2.º Acordar la aplicación de los resultados.

Nombrar accionistas censores de

cuentas para 1972.

4º Aprobar la gestión del Consejo.

5.º Cumplimiento del acuerdo de la Junta de accionistas de 24 de junio de 1971 elevando el capital social a 38.250.000 pesetas.

6.º Otros acuerdos, ruegos y preguntas.

Madrid, 20 de mayo de 1972.—El Pre-sidente del Consejo de Administración.— 1.845-5.

S. A. ESPAÑOLA DE CEMENTOS PORTLAND

El Consejo de Administración convoca a Junta general ordinaria de señores accionistas, para el día 21 de junio, a las cuatro de la tarde, en el domícilio so-cial, avenida de Felipe II, número 15, se-gundo.

Orden del día

1,º Examen y aprobación, si procede, de la gestión del Consejo, Memoria, basi procede, lance y cuenta de Perdidas y Ganancias e informe de los señores accionistas censores de cuentas, correspondientes al ano 1971:

2.º Distribución de beneficios. 3.º Nombramientos de censores de cuentas para el ejercicio de 1972. 4.º Reelección de señores Consejeros.

Madrid, 26 de mayo de 1972.—El Pre-sidente del Consejo de Administración, Juan Manuel Gandarias Urquijo.—1.846-5.

SOCIEDAD ANONIMA PARA LA FABRI-CACION EN ESPAÑA DE NEUMATICOS MICHELIN

Se convoca a los señores accionistas a la Junta general ordinaria, que tendra lu-gar en el domicílio social (Lasarte-Usúr-bil, Guipúzcoa), el día 22 de junio de 1972, a las once horas, en primera convo-catoria, y en segunda, de ser ello nece-sario, el siguiente dia y a la misma hora, con arreglo al siguiente

Orden del dia

1.º Lectura y aprobación, si procede, de la Memoria, balance, cuenta de Re-sultados del ejercicio 1971 e informe de los censores de cuentas. 2.º Propuesta de aplicación de bene-

ficios.

3.º Designación de accionistas censores de cuentas.

Los señores accionistas podrán solicitar su tarjeta de asistência a la Junta, pre-vio depósito de sus acciones en un esta-blecimiento bançario, con cinco días de antelación, por lo menos, a la fecha se-nalada para la reunión, por mediación del Banco Guipuzcoano de San Sebas-

tián o de cualquiera de sus sucursales. Lasarte-Usúrbil, 22 de mayo de 1972.-El Consejo de Administración.—1.848-5.

HORMIGONES CONDAL, S. A.

Se convoca a los señores accionistas, para el día 15 de junio próximo, a las para el dia 15 de junto proximo, a las doce horas, en primera convocatoria, en el domicilio social, avenida José Antonio, 845, 3.º, Barcelona, para proceder al examen y aprobación, en su caso, de la Memoria, balance, cuenta de Pérdidas y Ganancias del ejercicio 1971, e informe de los señores accionistas censores de cuentas, elección de censores de cuentas para el ejercicio 1972 y renovación de Consejeros.

En segunda convocatoria, caso de proceder, se convoca a los señores accionis-tas para el día 16 de junio, a la mis-ma hora y en el mismo local.

Barcelona, 28 de mayo de 1972.—El Con-

sejo de Administración.-1.849-5.

SOCIEDAD ANONIMA INTERNACIONAL DE COSMETOLOGIA, S. A.

Por acuerdo del Consejo de Administración, se convoca a los señores accionis-tas para celebrar Junta general ordinaria en el domicilio social, el día 21 de junio de 1972, a las diecinueve horas, en primera convocatoria, y, en su defecto el dia siguiente, a la misma hora, en se-gunda convocatoria, para deliberar sobre el siguiente orden del día:

Examen y aprobación de las cuentas y el balance del ejercicio 1971. Censura de la gestión social Nombramiento de censores de cuentas.

Barcelona, 25 de mayo de 1972.—El Pre-sidente del Consejo de Administración.— 6.286-C.

TRANS, S. A.

Por acuerdo del Consejo de Administra-Por acuerdo del Consejo de Auministra-ción se convoca a los señores accionis-tas a la Junta general ordinaria; que se celebrará en Barcelona, en la calle de P. Manuel Girona, 11, el próximo dia 15 de junio de 1972, a las diecinueve ho ras, en primera convocatoria, o, si proce-de, al dia siguiente, a la misma hora y lugar, en segunda convocatoria, con arreglo al siguiente orden del día:

1° Lectura y aprobación, en su caso, de la Memoria, balance y cuentas de re-sultados correspondientes al ejercicio del

ano 1971.

2.º Distribución de beneficios.

3.º Censura y aprobación, en su caso, de la gestión del Consejo de Administración y de la Gerencia.

4.º Nombramiento de censores de cuentas para el ejercició de 1972.

5.º Ruegos y preguntas.

Barcelona, 30 de mayo de 1972.—El Secretario del Consejo de Administración, Enrique Romea Ruiz.—6.344 C.

GESTIFIRME, S. A. SOCIEDAD GESTORA DE FONDOS DE INVERSION MOBILIARIA

«Gesfirme, S. A.», Sociedad Gestora de «Fondiberia, Fondo de Inversión Mobilia-ria», modifica su actual escala de comi-siones de suscripción, sustituyéndola por la siguiente:

	Importe de la suscripción	Cemisión %
	asta 50.000 pesetas	3,—
De De	250.000 a 1.000.000	2,50 2,—
De De		1,50 1 —

Barcelona, 25 de mayo de 1972.—Xavier Millet Tusell, Administrador único.— 6.343-C.

TEXTIL UTSET, S. A.

convoca a los señores accionistas a la Junta general ordinaria que tendrá lugar el día 16 de junio próximo, a las diez horas, en primera convocatoria, y a las once horas del día 17 de junio, en segunda, en el domicilio social, calle Bruch, 59, bajos, según el siguiente orden del dia:

1.º Examen y aprobación, en su caso, del balance y cuentas sociales del ejer-

del baiance y current de la cicio 1971.

2.º Aplicación de resultados.

3.º Nombramiento de accionistas censores de cuentas para 1972.

4.º Ruegos y preguntas.

Barcelona, 22 de mayo de 1972.—El Presidente del Consejo de Administración, J. Santasusana.—6,342-C.

CERAMICAS INDUSTRIALES BARCINO. SOCIEDAD ANONIMA

Se convoca a los señores accionistas a la Junta general ordinaria, que tendrá lugar en el domicilio social (carretera de Madrid a Francia, por la Junquera, kilémetro 611 edificio-fábrica, San Felíu de Llobregat), el día 16 de Junio próximo, a las once horas en primera convocatoria, y el siguiente día 17 del propio mes a la misma hora de las once, en segunda convocatoria, para tratar de los siguientes asuntos; a) Examen y aprobación, en su caso, del balance y cuentas sociales del ejercicio 1971 y distribución de beneficios. b) Nombramiento de cen-Se convoca a los señores accionistas a

THE REPORT OF THE PARTY OF THE

sores de cuentas, y cl Reelección de Consejeros y nombramiento de nuevos cargos del Consejo.

San Felíu de Llobregat, 24 de mayo de 1972.—El Presidente del Consejo de Administración, José María Blanc Romeu.—6.322-C meu.-6.322-C.

ANJOYER S. A.

Por acuerdo del Consejo de Administración y de conformidad con lo dispuesto en los Estatutos sociales, se convoca a los señores accionistas a la Junta general orsenores accionistas a la Junta general or-dinaria para el día 19 de junio de 1972, a las seis de la tarde, en primera convoca-toria, y para el día 20, a las doce de la mañana, en segunda convocatoria, en el domicilio social (ibiza, número 40, Ma-drid), con el siguiente orden del día:

1.º Examen y aprobación en su caso, de la Memoria, balance y cuenta de Pérdidas y Ganancias del ejercicio 1971.
2.º Aprobación de la gestión del Consejo de Administración y Cerencia,
3.º Nombramiento de cargos directivos.

Ruegos y preguntas.

Se recuerda a los señeres accionistas el cumplimiento de las disposiciones estatutarias para el ejercicio del derecho de asistencia y voto.

Madrid, 22 de mayo de 1972.—El Conse-

jo de Administración.-6.321-C.

CARBONICAS REUNIDAS DE SALAMANCA, S. A.

(CARESA)

SALAMANCA

El Consejo de Administración de esta Sociedad convoca a los señores accionistas a Junta general ordinaria, que se celebrará el día 30 de junio de 1972, a las once horas, en primera convocatoria, y media hora más tarde, en segunda convocatoria, en el domicilio de la Empresa, hais al risuitato arten del distributo actual. bajo el siguiente orden del día:

1.º Lectura y aprobación, si procede, de la Memoria, balance y cuentas del ejercicio de 1971.
2.º Cambio del Consejo de Administración, con acuerdo a lo estatuído.
3.º Ruegos y preguntas.

Salamanca, 25 de mayo de 1972.—El Presidente del Consejo de Administración, Miguel Zarza Muñoz.—1.900 D.

COMPAÑIA TELEFONICA NACIONAL DE ESPAÑA

A partir de 1 de junio préximo se abonará, contra el cupón número 14 de las obligaciones en circulación al 5,75 por 100 anual, números 1 al 4.000.000, emitidas el 27 de abril de 1965, la cantidad de 28,405 pesetas líquidas por cupón, hecha la oportuna deducción para pago de impuestos.

El pago del precitado cupón número 14 se efectuará en cualquiera de los Bancos enumerados a continuación o en sus su-

cursales, filiales o agencias:

Banco Urquijo, Hispano Americano, Español de Credito, Bilbao, Herrero, Gui-puzcoano, Pastor y Santander y Confe-deración Española de las Cajas de Ahorros.

Los referidos Bancos y la citada Con-federación se cerciorarán de la legitima posesión de los títulos antes de efectuar

los pagos, Madrid, 25 de mayo de 1972.—El Con-sejo de Administración.—6.215-C.

APLINAVAL, S. A.

Se convoca a los señores accionistas a Junta general ordinaria, que se celebrara en el domicilio social, calle Fernando et

Católico, 3, Madrid, en primera convo-catoria, el día 14 de junio de 1972, a las dieciseis horas, y en segunda convocato-ria, en el mismo local y hora, al día si-guiente, 15 de junio, para tratar y resol-ver sobre el siguiente orden del día:

1.º Examen y aprobación, en su caso, de la Memória, balance y cuenta de Pérdidas y Ganancias del ejercicio cerrado al 31 de diciembre de 1971.

2.º Futura orientación y nueva estruc-tura de la Sociedad.

tura de la Sociedad.

3.º Propuesta de modificación del artículo 6.º de los Estatutos de la Sociedad.

4.º Elección de cargos del Consejo.

5.º Nombramiento de accionistas censores de cuentas, titulares y suplentes, para el ejercicio de 1972.

6.º Aprobación del acta de la Junta general del gió anterior.

neral del año anterior. 7.º Ruegos y preguntas.

Madrid, 24 de mayo de 1972 El Consejo de Administración. -6.229 C.

IMECO. S. A.

De conformidad con los articulos 18, 19 pe conformidad con los artículos la la 20 de los Estatutos de esta Sociedad, se convoca a Junta general ordinaria de accionistas, que tendrá lugar en el salón de actos del Colegio Oficial de Médicos, paseo Mallorca, 190, de esta ciudad, el dia 19 del próximo junio, a las diecisiete dia 19 del proximio jumo, a las decisieses horas, en primera convocatoria, o, en su defecto, el dia 22 del mismo mes, a la misma hora, en segunda convocatoria, para tratar los siguientes asuntos:

Memoria del año 1971. Balance y cuentas ejercicio 1971. Nombramientos censores de cuentas. Ruegos y preguntas.

Palma de Mallorca, 24 de mayo de 1972. Por el Consejo de Administración, el Médico Director, Emilio Burges.—6.237-C.

SALVANS, S. A.

Se convoca a los señores accionistas de esta Sociedad a la Junta general ordinaria, que tendrá lugar en el domicilio social (Vía Layetana, 100, bajos), el día 22 de junio, a las cuatro de la tarde, en primera convocatoria, para deliberar y resolver acerca de la aprobación del inventario-balance, cuenta de Pérdidas y Ganancias y nombramiento de censores de cuentas, y para celebrar seguidamente sesión extraordinaria, para cubrir una sesión extraordinaria, para cubrir una vacante reglamentaria en el Consejo. De no reunirse el quorum necesario, se convoca igualmente a los accionistas, en se-sión de segunda convocatoria, ordinaria y extraordinaria, para el siguiente día 23. con iguales objetos.

Barcelona, 25 de mayo de 1972.—Por el Consejo de Administración, el Presidente. 6.238-C.

IGNACIO VIDAL HERMANOS, S. A.

Por acuerdo del Consejo de Administración, se convoca a los señores accio-nistas de esta Sociedad a la Junta general ordinaria, que se celebrará en el lo-cal social, plaza de Tetuán, número 14, el próximo día 21 de junio, a las cuatro y media de la tarde, para tratar de los asuntos que se relacionan en el siguiente orden del día:

1.º Examen y aprobación, si procede, de la Memoria, balance, cuenta de Pérdidas y Ganancias y demás cuentas de la Sociedad, correspondientes al ejercicio so-cial cerrado en 31 de diciombre de 1971. 2.º Aprobación de la gestión del Con-

seio.

3.º Renovación de un cargo del Conse jo de Administración, por expiración del mandato reglamentario. 4.º Nombramiento de accionistas censores de cuentas para el ejercicio de 1972.
5.º Ruegos y preguntas. Ruegos y preguntas.

De no concurrir quórum suficiente para dar validez a la reunión en primera con-vocatoria, ésta se celebrará en segunda convocatoria el día siguiente, en los mis-mos lugar y hora.

Se recuerda a los señores accionistas lo dispuesto en el articulo decimoquinto de los Estatutos sociales, referente a los derechos de asistencia a las Juntas generales.

Barcelona, 25 de mayo de 1972.—El Pra-sidente del Consejo de Administración, Juan Vidal Gironella.—6.289-C.

ORDENACION DE TERRENOS, S. A.

(ORTESA)

El Consejo de Administración de esta Sociedad convoca a sus accionistas a Junta general ordinaria, que se celebrara, en primera convocatoria, el dia 26 de junio de 1972, a las once de la mañana, en el domicilio social, para tratar de les signientes asuntos:

Lectura y aprobación, en su caso, de la Memoria, balance y cuentas de Pérdidas y Ganancias, correspondiente al ejercicio de 1971.

Aprobación, en su caso, de lo actuado por Consejo y la Gerencia en dicho ejer-

Nombramiento de censores de cuentas. Ruegos y preguntas.

Barcelona, 25 de mayo de 1972.—El Consejo de Administración.—6.245-C.

CAVE. S. A.

Se convoca a los señores accionistas de esta Sociedad a la Junta general ordinaria, que tendra lugar en su domicilio social, sito en el paseo de la Reina Cristina, número 18, de esta capital, el proximo día 19 de junio, a las once horas, en primera convocatoria y en su caso, el primera convocatoria, y, en su caso, el día 20 de junio, en el mismo lugar y ho-ras, en segunda convocatoria, con arreglo al siguiente orden del día:

1.º Examen y aprobación, en su caso, de la Memoria, balance y cuenta de Pérdidas y Ganancias correspondientes al ejercicio de 1971.

2.º Nombramiento de censores de cuen-

tas para el ejercicio de 1972. Lectura y aprobación del acta de la misma Junia.

Madrid, 29 de mayo de 1972.—El Secretario del Consejo de Administración.—6,278-C.

JARDIN DE MALAGA, S. A.

De conformidad con lo dispuesto en los Estatutos sociales de esta Sociedad, se convoca, para el próximo día 22 de junio de 1972, a las trece horas, en primera convocatoria, y para el día 23 del mismo mes y año, a la referida hora, en mismo nes y ano, a la referida nora, en segunda convocatoria, si procediere, a los señores accionistas, para celebrar Junta general ordinaria, que tendrá lugar en Málaga, en el domcillo social, calle Ma-dre de Dios, número 36, con el siguiente

Orden del día

1.º Aprobación de la Memoria, balance y cuenta de Pérdidas y Ganancias del ejercicio de 1971. 2.º Aprobación

2.º Aprobación de la gestión del Consejo de Administración.
3.º Nombramiento de censores de cuentas para el ejercicio de 1972.
4.º Ruegos y preguntas.

5.º Aprobación, en su caso, del acta

Malaga. 25 de mayo de 1972.—El Presidente del Consejo de Administración, Carlos Gracián Gómez.—6.275-C.

INMOBILIARIA ROQUETAS DE MAR, SOCIEDAD ANONIMA

Se convoca a los señores accionistas de la Sociedad a la Junta general ordina-ria, que se celebrará en el domicilio social, avenida del Generalisimo, 52, Madrid, el día 20 de junio de 1972, a las trece horas, en primera convocatoria, y el siguiente día 21, a las trece horas, en segunda, con arreglo al siguiente orden

Examen y aprobación, en su caso, de la gestión social.

Examen y aprobación, en su caso, de las cuentas y balances del ejercicio 1971.

Propuesta sobre distribución de bene-

Madrid, 29 de mayo de 1972.—Pedro Escalona, Secretario del Consejo.—6.283 C.

VINICOLA NAVARRA, S. A.

Convoca a Junta general ordinaria de accionistas, para el día 20 de junio próximo, a las once horas en el domicilio de la Camara de Comercio (plaza del Príncipe de Viana, 1, Pamplona); baio el siguiente orden del día:

Primero.—Aprobación de la Memoria, cuentas y balance del ejercício cerrado en 31 de diciembre de 1971, y distribución de beneficios.

Segundo.-Designación de Consejero. Tercero.-Nombramiento de censores de cuentas para el siguiente ejercicio.

De no constituirse válidamente la Junta en primera convocatoria, se celebrara en segunda el día 21 de junio, en la mis-ma hora y local.

Pamplona, 27 de mayo de 1972.—El Presidente del Consejo de Administración, Pascual Arellano Dihinx.—6.290-C.

EDITORIAL GALAXIA, S. A

Se convoca a la Junta general ordina-ria y extraordinaria de accionistas de esta Sociedad, que tendrá lugar en la ciudad de Vigo, calle de Policarpo Sanz, número 24, el día 16 de, junio próximo, a las siete de la tarde, en primera con-vocatoria, y el día siguiente, a la misma hera, en segunda, con arreglo al siguien-te orden del día: te orden del día:

- Examen y aprobación, si procede, de la Memoria de la gestión social, balance y cuentas
- Renovación del Consejo de Administración.
- 3. Designación de censores de cuentas
- para el ejercicio 1972.

 4. Propuesta de ampliación del capital social y de modificaciones estatutarias.

5. Ruegos y preguntas.

Vigo, 17 de mayo de 1972.—El Consejo de Administración.—6.295 C.

LEMMERZ ESPAÑOLA, S. A.

Convocatoria

Por disposición del señor Administra-dor-Gerente se convoca a los señores ac-cionistas a la Junta general ordinaria, que tendrá lugar en el domicilio social, sito en la carretera de San Juan de To-rruella, sin número de Manresa, el día 15 de junio del año en curso, a las once horas, en primera convocatoria, y en se-gunda convocatoria, si procediese, el día

siguiente, 16 de junio, en el mismo lugar y hora, con el siguiente orden del día:

- 1.º Examen y, en su caso, aprobación del balance; cuenta de resultados y Memoria del ejercicio 1971.'
 2.º Aplicación de los beneficios.
 3.º Aprobación de la gestión social del señor. Administrador-Gerente.
- señor Administrador-Gerente.

 4.º Nombramiento de accionistas censores de cuentas para el ejercicio 1972.

 5.º Lectura y aprobación, si procede, del acta de la Junta o, en su caso, designación de los señores Interventores para su aprobación posterior. 6.º Ruegos y preguntas.

De acuerdo con el artículo 110 de la Ley de Sociedades Anónimas, los señores Ley de Sociedades Anonimas, los seniores accionistas podrán examinar, a partir del día 15 de mayo, en las oficinas de la Compañía, carretera de San Juan de Torruella, sin número, de Manresa, el balance, cuenta de resultados y Memoria, redactados por el señor Administrador-Cerante

Los señores accionistas para asistir a la Junta deberán dar cumplimiento a lo previsto en el artículo 16 de los Estatutos sociales.

Manresa, 3 de mayo de 1972.—El Se-cretario general, Dionisio Gerónimo.—

LA PAPELEBA ESPAÑOLA, S. A.

BILBAO

Intereses obligaciones

Fechas y condiciones de pago de los intereses líquidos semestrales correspon-dientes a las siguientes emisiones de obli-

partir del día 10 de junio de 1972:

Serie segunda, emisión 12 de junio de 1983, 30 pesetas líquidas contra entrega del cupón número 18.

A partir del día 19 de junio de 1972:

Serie cuarta, emisión 19 de junio de 1965, 30 pesetas liquidas contra entrega del cupón número 14.

A partir del 25 de junio de 1972.

Serie tercera, emisión 25 de junio de 1984, 30 pesetas liquidas contra entrega del cupon numero 16.

A partir del día 30 de junio de 1972:

Serie quinta, emisión 30 de diciembre de 1987, 31,25 pesetas líquidas contra en-trega del cupón número 9.

A partir del día 30 de junio de 1972:

Serie primera, emisión 22 de diciembre de 1948 10,45 pesetas líquidas contra en-trega del cupón número 47.

A partir del día 29 de julio de 1972:

Serie septima, emisión 29 de enero de 1970, 175 pesetas líquidas contra entrega del cupón número 5

Amortización de obligaciones

Celebrados los sorteos ante el Notario de Bilbao don Jesús María Oficialdegui el día 20 de abril de 1972, han resultado amortizadas las oplibaciones siguientes:

De la primera serie, emisión 22 de diciembre de 1948 2.520 obligaciones números. 5.001/100, 6.701/800, 9.001/100, 14.001/100, 14.901/15.000, 26.501/600, 36.701/720, 41.201/300, 42.101/200, 45.101/200, 46.301/400, 54.001/100, 57.101/200, 70.101/200, 92.201/300, 97.001/100, 97.801/900, 88.801/900, 99.001/100, 99.601/700, 103.001/100, 104.801/900, 109.301/400, 111.701/800, 114.601/700, 116.401/500.

De la segunda serie; emisión 12 de junio de 1963, 2.775 obligaciones, números: 11.301/375, 13.701/800, 21.101/200, 27.801/900 30.301/400, 33.301/400, 46.701/800, 53.201/300, 53.401/500, 54.101/200, 57.101/200, 67.301/400, 80.601/700, 83.501/600, 112.201/300, 112.401/500, 123.001/100, 124.001/100, 124.501/600, 129.501/600, 129.801/900, 132.701/800, 141.201/300, 144.601/700, 152.201/300, 156.401/500, 176.901/177.000, 184.401/500.

De la tercera serie, emisión 25 de junio de 1964, 2.595 obligaciones, números: 4.101/200, 13.601/700, 19.401/500, 23.601/700, 27.001/100, 31.701/800, 37.601/895, 46.801/900, 48.501/600, 52.801/900, 86.201/300, 99.301/400, 113.401/500, 122.801/900, 123.201/300, 131.401/500, 136.001/100, 138.501/600, 138.601/700, 140.601/700, 140.701/800, 142.301/400, 152.201/300, 168.401/500, 171.601/700, 183.601/700, De la cuarta serie, emisión 19 de junio de 1965, 2.426 obligaciones números: 13.001/100, 17.601/700, 23.201/300, 28.401/500, 38.201/300, 42.501/600, 44.901/45.000, 47.801/900, 51.801/900, 54.201/300, 57.801/900, 82.501/600, 89.601/700, 108.401/500, 172.901/123.000, 128.901/129.000, 137.701/800, 140.801/900, 145.001/100, 179.701/726, 184.101/200, 184.201/300, 164.001/100, 173.601/700, 179.701/726, 184.101/200, 184.201/300, De la séptima serie no procede efectuar

De la septima serie no procede efectuar amortización alguna.

El pago de los intereses correspondientes, tanto a las enumeradas obligaciones amortizadas, como a las corrientes, así como el reembolso de las primeras, se efectuará a partir de las fechas indicadas, en la Confederación Española de Cajas de Ahorros y en los siguientes Bancos:

Madrid: Banco de Bilbao y Banco Urquijo.

Bilbao: Banco de Bilbao, Banco de Co-mercio y Banco de Vizcaya.

San Sebastian: Banco de Bilbao, Banco de San Sebastian y Banco Guipuzcoano. Pamplona: Banco de Bilbao, Crédito Navarro y La Vasconia.

Bilbao, 29 de mayo de 1972.—El Director general.—6.271-C.

PREBETONG GALICIA, S. A.

Junta general ordinaria de accionistas

Convocatoria

Se convoca a Junta general ordinaria de accionistas para el día 17 de junio próximo, que se celebrará en el domicilio de esta Sociedad, Meixueiro-Vigo (Pontévedra), a las dieciséis treinta horas, en primera convocatoria, o el día 19 de junio, en el mismo lugar y hora, en segunda convocatoria, si a la primera no hubiera concurrido el capital legalmente necesario, para deliberar y resolver acerca de los asuntos comprendidos en el siguiente

Orden del día

1.º Examen y aprobación, en su caso, de la gestión social. Memoria, cuentas y balance del ejercicio de 1971.

2.º Nombramiento de accionistas censo-res de cuentas para el ejercicio de 1972. 3.º Ratificación nombramiento de Consejero.

Ruegos y preguntas.

Vigo, 27 de mayo de 1972.--El Secretario del Consejo de Administración, Arcadio Arienza Valcarce.—1.851-5.

CAOLINES DE CUENCA, S. A. (CAOCSA).

Convocatoria para Junta general ordinaria

Por la presente se convoca Junta general ordinaria de accionistas, a celebrar en primera convocatoria el próximo día 17 de junio, a las dieciseis horas, y, en su caso, en segunda convocatoria, al día siguiente,

Maria da Arrida de

a la misma hora, en el domicilio de la Cámara Oficial de Comercio e Industria de Cuenca (Princesa Zaida, 15).

Orden del día

1.º Memoria, balance y cuentas del ejercicio de 1971.

Nombramiento de censores de cuen-

tas para el ejercicio de 1972. 3.º Informe del Consejo de Administración sobre actividades sociales.

Ruegos y preguntas.

Cuenca, 25 de mayo de 1972.—El Conse-jero Delegado, Angel Martinez Garrido.— 1.865-6.

SOLEIL, S. A.

Juntas generales ordinaria y extraordinaria

Por acuerdo del Consejo de Administración se convoca a los señores accionistas a Juntas generales ordinaria y extraordi-naria, que se celebrarán sucesivamente en el domicilio social, calle Fontanella, nú-meros 5 y 7, de Barcelona, el próximo día 21 de junio, a las dieciocho horas, en primera convocatoria, o, en su caso, en segunda, el siguiente día 22, a la misma hora, bajo el siguiente orden del día:

Junta ordinaria

- 1. Examen y aprobación de la Memoria, balance, cuentas y gestión social co-rrespondiente al ejercicio de 1971. 2. Aplicación de resultados.
 - Reelección o nombramiento de se-
- nores Consejeros.
 4. Nombramiento de censores de cuentas para el ejercicio de 1972.

Junta extraordinaria

Unico.-Supresión de la disposición adi-

cional de los Estatutos sociales. Barcelona, 12 de mayo de 1972.—El Pre-sidente del Consejo de Administración.— 1.850-5.

ESTARTA Y ECENARRO, S. A.

Junta general de accionistas

El Consejo de Administración de esta Sociedad convoca a Junta general de ac-cionistas, que tendrá lugar el día 17 de junio próximo, a las doce horas, en primera convocatoria, o el día 18 de junio, a la misma hora, en segunda, en su domi-cilio social de Elgóibar, para someter a examen y aprobación, en su caso, el siguiente orden del día:

- Exposición v aprobación, en su caso, de la Memoria, balance y cuenta del ejer-cicio de 1971 e informe de los señores accionistas censores de cuentas del citado ejercicio.
- Aprobación, si procede, de la gestión del Consejo de Administración.
- 3. Aplicación de los beneficios del ejercicio. Incorporación parcial del fondo de 4.
- regularización al capital.
 5. Ratificación y reelección de Conse-
- jeros.
- 6. Nombramiento de accionistas censores de cuentas para el ejercicio de 1972. 7. Ruegos y preguntas.

Elgóibar, 27 de mayo de 1972.—El Presidente del Consejo de Administración.—1.847-5.

INMOBILIARIA HISPANO AMERICANA, SOCIEDAD ANONIMA

Junta general ordinaria

El Consejo de Administración, en uso de sus atribuciones estatutarias, ha acordado convocar Junta general ordinaria de

señores accionistas, que se celebrará en el Hotel Suizo, sito en Mataró; calle San Agustín, 1, a las dieciocho horas del día 17 de junio, en primera convocatoria, o, en segunda, en su caso, a la misma hora del día 18 de junio, con arreglo al siguiente orden del día:

1.º Examen y, en su caso, aprobación de la Memoria, el balance y la cuenta de Perdidas y Ganancias correspondientes al ejercicio de 1971.

- 2.º Aprobación de la gestión social.
 3.º Nombramiento de los accionistas censores de cuentas para el ejercicio 1972.
 4.º Aplicación de resultados del ejercicio de 1971.
- Reelección o sustitución de Conse-5.0 ieros.

6.º Ruegos y preguntas.

Mataró, 10 de mayo de 1972.--El Secretario del Consejo de Administración, Agus-tín Durán Masnou.—6.293-C.

INMOBILIARIA HISPANO AMERICANA, SOCIEDAD ANONIMA

Junto general extraordinaria

El Consejo de Administración, en uso de sus atribuciones estatutarias, ha acorda-do convocar Junta general extraordinaria de señores accionistas, que se celebra-rá en el Hotel Suizo, sito en Mataró, calle San Agustín, 1, a las diecinueve horas del día 17 de junio, en primera convocatoria, o, en segunda, en su caso, a la mis-ma hora del día 18, con arreglo al si-guiente orden del día:

Ampliación del capital social.

2.º Ruegos y preguntas.

Mataró, 10 de mayo de 1972.—El Secretario del Consejo de Administración, Agustín Durán Masnou.—6.294-C.

SOCIEDAD NACIONAL INDUSTRIAS APLICACIONES CELULOSA ESPAÑOLA, SOCIEDAD ANONIMA (SNIACE)

Dividendo complementario

El Consejo de Administración de esta Compañía participa que la Junta general ordinaria de accionistas celebrada el día 27 de mayo acordó el reparto de un dividendo bruto del 10 por 100, equivalente al 8,50 por 100, libre de impuestos, con cargo a los beneficios de 1971

Habiéndose satisfecho un dividendo a cuenta del 4,50 por 100 neto, se procederá, a partir del día 2 del mes de junio próxia partir del dia 2 del mes de junto proxi-mo, al abono de un dividendo comple-mentario del 4 por 100, libre de impuestos para el accionista, equivalente a pese-tas 20 por cada una de las acciones re-presentativas del capital de esta Compa-nia, números 1 al 3.121.810, ambos inclu-

El pago de este dividendo se efectuará contra entrega del cupón número 58. La operación se realizará en las oficinas

centrales y en todas las sucursales de Madrid y provincias de las siguientes Enti-dades bancarias

Banco Español de Crédito. Banco Hispano Americano. Banco de Vizcaya.

Madrid, 29 de mayo de 1972.—El Secretario del Consejo de Administración.—6 281-C.

SOCIEDAD NACIONAL INDUSTRIAS APLICACIONES CELULOSA ESPAÑOLA, SOCIEDAD ANONIMA (SNIACE)

Ampliación de capital

El Consejo de Administración de esta Compañía comunica a los señores accio-nistas por medio del presente anuncio que en la Junta general ordinaria de accionis-tas reunida el día 27 de mayo de 1972 se adoptó el acuerdo de ampliar el capital social en 156.090.500 pesetas, mediante la emisión de 312.181 acciones ordinarias, al portador, de 500 pesetas nominales ca-da una, emitidas a la par y numeradas del 3.121.811 al 3.433.991, ambos inclusive. La emisión se realizará en las condicio-

nes siguientes: Primera. — Los señores accionistas tendran derecho preferente para suscribir las

expresadas acciones, a razón de una nue-va por cada diez antiguas que posean, al

tipo de 500 pesetas cada una. Segunda.—Dicho derecho de suscripción podrá ejercitarse desde el día 1 del próximomes de junio hasta el día 30 del mismo mes, ambos inclusive. Se entenderá que el accionista que no haga uso de su derecho dentro de dicho plazo renuncia al mismo, quedando los titulos no suscritos a dispo-sición del Consejo de Administración para darles el destino que preceda, conforme a

la Ley. Tercera —El derecho de suscripción de estas nuevas acciones se ejercitará mediante la presentación y entrega del cu-pón número 59. Este cupón número 59 será nulo a cualquier otro efecto.

Cuarta.-El nominal de cada acción se desembolsará, en su totalidad, en el momento de la suscripción.

Quinta.—Todos los gastos de la emisión serán a cargo de la Compañía.

Sexta.—Las nuevas acciones gozarán de iguales derechos políticos y económicos que las actualmente en circulación, si bien participarán en los beneficios que la Sociedad distribuya con cargo al ejerci-cio de 1972, en la proporción correspon-diente a seis meses.

Séptima.—La operación de suscripción puede realizarse dentro del plazo del 1 al 30 de junio de 1972, en las oficinas centrales y en todas las sucursales de Madrid y provincias de las siguientes Entidades:

Banco Español de Crédito. Banco Hispano Americano. Banco de Vizcaya.

Madrid, 29 de mayo de 1972.—El Secretario del Consejo de Administración.—6.282-C.

COMPAÑIA TRASMEDITERRANEA, S. A.

Dividendo complementario

Aprobada por la Junta general de accionistas, celebrada el 27 de mayo, la propuesta de distribución de beneficios presentada por el Consejo de Administración, y para dar cumplimiento a este acuerdo se pone en conocimiento de los señores accionistas que se procederá al reparto de un dividendo complementario del ya dis-tribuído a cuenta de los beneficios correspondientes al ejercicio social del año 1971, de 25 pesetas por acción a los números 1 al 2.066.808 y 2.251.345 al 2.265.947, ambos inclusive, de las series A, B, C, D, E, F y, G, y de 18,75 pesetas a las acciones números 2.066.809 al 2.251.344, ambos inclusive, de la serie G, de acuerdo con las condiciones de su emisión y la fecha de su respectivo desembolso. Estas cantidades son líquidas y, por tanto, libres de im-

El pago del indicado dividendo comple-El pago del indicado dividendo comple-mentario se hará efectivo a partir del dia 1 del próximo mes de junio, contra entrega del cupón número 132, en las ofi-cinas centrales de la «Compañía Trasme diterránea, S. A.» (Zurbano, 73), Madrid; representación de la Compañía en Barce-lona (Vía Layetana, 2); «Banca March, Sociedad Anonima», de Palma de Mallorca (San Miguel, 17), Barcelona (Balmes, 195) y Madrid (Mejia Lequerica, 10); Banco de Valencia, en Valencia (Pintor Sorolla, 2

y 4); Banco Central, y Confederación Española de Cajas de Ahorros.

Madrid, 29 de mayo de 1972.—El Secretario general, José Luis Yuste Grijalba.—6.288-C.

NACIONAL DE REASEGUROS, S. A.

Se convoca a los señores accionistas a Junta general ordinaria que tendrá lugar el día 22 de junio, a las doce horas, en el domicilio social, plaza de las Cortes, número 2, para el examen y aprobación de la Memoria, balance y cuentas correspondientes al ejercicio de 1971.

Madrid, 27 de mayo de 1972.—El Presidente del Consejo de Administración.— 1.881-8.

CIAL IBERICA DE PESCADOS. SOCIEDAD ANONIMA COMERCIAL

Se convoca a todos los accionistas de Se convoca a todos los accionistas de esta Sociedad a la Junta general ordinaria que se celebrará en el domicilio social, calle Amaya, 12 primero, de Pamplona, a las trece horas del día 16 de junio de 1972, en primera convocatoria, y, caso necesario, en segunda convocatoria, a la misma hora del día 17 de junio de 1972 de acuerdo con el siguiente

Orden del dia

1.º Lectura y aprobación, en su caso, del balance y cuentas de Resultados del ejercicio de 1971.

2.º Resolución sobre distribución de beneficios.

Nombramiento de accionistas Censores de cuentas.
 Ruegos y preguntas.

Pamplona, 26 de mayo de 1972 -1.898-D.

SEDERA INDUSTRIAL NAVARRA

De conformidad con lo dispuesto al efec-to en la Ley de Sociedades Anonimas, cumpliendo lo previsto por el artículo 20 de los Estatutos de esta Sociedad, el Con-sejo de Administración convoca a los se-nores accionistas a la Junta general ordinaria que se celebrará en el domicilio social el día 17 de junio, a las diecisiete horas, en primera convocatoria, y, en su defecto, a la misma hora del día 19 del propio mes, en segunda convocatoria, para tratar del siguiente

Orden del día

1.º Examen y aprobación, en su caso, de la Memoria, balance y cuenta de Pérdidas y Ganancias correspondientes al ejercicio de 1971 y gestión del Consejo de Administración.

2.º Aplicación de resultados.
3.º Ratificación nombramiento de Conseieros

4.º Nombramiento de accionistas Censores de cuentas para el ejercicio 1972.

Tendrán derecho de asistencia a la Junta los señores accionistas que tengan inscritas sus acciones en el Libro Registro con cinco días de antelación a la fecha señalada para su celebración.

Todo accionista que tenga derecho de asistencia podrá hacerse representar por otro socio, debiendo ser conferida la representación por escrito y con carácter especial para esta Junta.

Aoiz, 25 de mayo de 1972.—El Consejo de Administración.—1,897-D.

FERROCARRIL DE SOLLER, S. A

La Junta de Gobierno de esta Sociedad. en sesión celebrada el 25 del actual, acordó convocar la Junta general ordinaria de accionistas para el día 17 de junio, a las once, en primera concocatoria, y para el día siguiente, a la misma hora, en segunda.

Los señores accionistas que deseen asis-tir deberan depositar sus acciones o res-guardos bancarios de las mismas en las oficinas de la Sociedad, calle de Casta-ner, número 7, Soller, al menos con cinco días de antelación

Regirà el siguiente orden del dia Lista de señores accionistas, lectura de la Memoria, balance, cuenta de Perdidas y Ganancias y propuesta de reparto de beneficios, examen de la gestión social, elección o reelección de Vocales, nombramiento de accionistas Censores de cuentas y nombramiento de dos Interventores para aprobar el acta dentro del plazo de quince días.
Soller, 26 de mayo de 1972.—El Secreta-

rio, Bartolome Colom Retger -1.886-D.

PINEDAS DEL PRAT S. A.

Por acuerdo del Consejo de Administración, se convoca a los señores accio-nistas a la reunión de Junta general or-dinaria que tendrá lugar en la «Rotonda», sito en esta ciudad, avenida Doctor Andréu, 2, en primera convocatoria, el día 15 de junio, a las diecinueve treinta horas, y, en su caso, en segunda, el si-guiente dia 16, a la misma hora, a fin de deliberar y acordar acerca de los asuntos comprendidos en el siguiente or-den del día:

1.º Examen y aprobación, en su caso, de la Memoria, balance y cuentas relati-vos al ejercicio certado en 31 de diciembre de 1971. 2.º Exame

2.º Examen y aprobación, en su caso, de la gestión social desarrollada durante

el indicado ejercicio. 3.º Aplicación de los resultados habi-dos en el ejercicio de 1971.

Nombramiento de accionistas Censores de cuentas.

5.º Renovación estatutaria de Conseieros.

Barcelona, 26 de mayo de 1972.—El Presidente del Consejo de Administración, Luis de Desvalls y Trias.—1.884-D.

ANONIMA REUSENSE DE PREPARADOS ALIMENTICIOS

Se convoca Junta general ordinaria de accionistas y para el día 14 del mes de junio próximo; a las cinco horas de la tarde, en los locales industriales sitos en la avenida San Bernardo Calbó, sin número, de Reus (Tarragona), para tratar del esquiente orden día. del siguiente orden dia:

Gestión del Consejo de Administración,

2.º Examen y aprobación, en su caso, del balance del ejercicio 1971, cuenta de Pérdidas y Ganancias y distribución de resultados

Nombramiento de Censores de cuen-

Se convoca asimismo Junta general ex-traordinaria de accionistas, a celebrar se-guidamente a la terminación de la ante-rior, a fin de tratar de la renovación de miembros del Consejo, aumento de capital y consiguiente modificación de los Estatutos.

Igualmente quedan convocadas dichas Juntas generales ordinaria y extraordina-ria, en segunda convocatoria, para el dia siguiente, a la misma hora y en el propio local

Barcelona, 27 de mayo de 1972.—El Se-cretario del Consejo de Administración. Enrique Crehuet.—1.885-D.

ELECTROFIL SEVILLANA, S. A.

Junta general ordinaria

Por acuerdo del Consejo de Adminis-tración, se convoca a los señores accionistas a la Junta general ordinaria de esta Sociedad que se celebrará, en primera convocatoria, el próximo día 20 de junio, a las diecisiete horas, en el local social, Arroyo, 66-70, de Sevilla, y en segunda, por si fuera menester, en el mismo lugar y hora, al día siguiente, 21 de junio, con el siguiente

Orden del dia

1.º Examen y aprobación, en su caso, de la Memoria, balance y cuenta de Resultados del ejercició de 1971.
2.º Aplicación del resultado de dicho

Aplicación del resultado de dicho

ejercició.

3.º Nombramiento de accionistas Censores de cuentas para el ejercicio de 1972.
4.º Ruegos y preguntas.

Sevilla, 26 de mayo de 1972.—El Consejo de Administración.—6.211-C.

HOTEL SIETE CORONAS, S. A.

Junta general ordinaria

Por acuerdo del Consejo de Adminis-Por acuterdo del Consejo de Administración se convoca a los señores accionistas a Junta general ordinaria, que tendrá lugar el próximo día 22 de junio, a las siete horas de la tarde, en primera convocatoria, y al día siguiente 23, a la misma hora, en segunda convocatoria, en el domicilio social, calle Ronda de Garay, número 3, de esta ciudad de Murcia, con el siguiente orden del día:

1. Examen y aprobación, si procede, de la Memoria, balance y cuenta de Pérdidas y Ganancias correspondiente al ejercicio económico de 1971.

2. Nombramiento de accionistas censores de cuentas para el ejercicio económico de 1972. Dos titulares y dos suplentes

Nombramiento de entre los asisten-de dos Interventores del acta de la Junta

4. Ruegos y preguntas.

Para la asistencia a la Junta general es requisito indispensable, de conformi-dad con lo establecido en los Estatutos sociales, poseer individualmente o agrupados un mínimo de diez acciones, y ha-ber efectuado el depósito de sus acciones en las oficinas de la Sociedad u obtener la tarjeta de asistencia con una antela-ción de cinco días,

Murcia, 25 de mayo de 1972.-1.895-D.

PRODUCTOS ENVASADOS, S. A.

Convocatoria a Junta general ordinaria

Por acuerdo del Consejo de Adminis-Por acuerdo del Consejo de Administración se convoca a los señores accionistas a Junia general ordinaria para el próximo día 15 de junio, a las diecislete heras, y en segunda, si procediera, para del día 16 de junio a igual hora, para deliberar y resolver sobre el siguiente orden del día:

1.º Examen y aprobación, en su caso, de la Memoria, balance y cuentas del ejercicio de 1971, con resolución sobre sus resultados. 2.º Desi

Designación de censores de cuentas para el ejercicio de 1972.

Conforme dispone el artículo 15 de los Estatutos sociales, solamente podrán con-currir a la Junta los titulares o tenedores de diez o más acciones, sin perjuicio de la representación y agrupación previs-ta en la vigente Ley de Sociedades Anónimas.

Taco, La Laguna, 28 de mayo de 1972.-El Consejo de Administración.-1.902-D.

HUPP ESPAÑA, S. A.

Convocatoria de Junta general ordinaria

Según acuerdo del Consejo de Administración, se convoca Junta general ordineria, que tendrá lugar en el domicilio

social el próximo día 19 de junio, a las siete y media de la tarde, en primera convocatoria, y al siguiente día 20, a la misma hora, en segunda, conforme al siguiente orden del dia:

1.º Examen y aprobación, en su caso, de la Memoria, balance, cuenta de Pérde la Memoria, palance, cuenta de Pérdidas y Ganancias y distribución de beneficios correspondientes al ejercicio 1971.

2.º Renovación del Consejo y designación de censores de cuentas.

Ruegos y preguntas.

Podrán asistir a ella los accionistas que previam asibili a ena los accionistas que previamente hayan cumplido las obligaciones estatutarias para acreditar su derecho a efectuarlo, pudiendo retirarse las terjetas de asistencia previa la debida instificación justificación.

Madrid, 25 de mayo de 1972.—El Secretario del Consejo de Administración, M. Hidalgo.—6.316-C.

INDUSTRIAS SELOC, S. A.

Convocatoria de Junta general ordinaria

Por acuerdo del Consejo de Administra-ción de esta Sociedad se convoca a Junta general ordinária de accionistas de la misma, que tendrá lugar en el domicilio social, Serrano, 21, el día 15 de junio próximo, a las dieciocho horas, en pri-mera convocatoria, y, en su caso, en se-gunda al siguiente día en el mismo lugar y hora con arreglo al siguiente orden del y hora, con arreglo al siguiente orden del

1.º Examen y aprobación, en su caso, de la Memoria, balance y cuentas corres-

pondientes al pasado ejercicio de 1971. 2.º Nombramiento de accionistas cen-sores de cuentas para el ejercicio de 1972.

3.6 4.9

Ruegos y preguntas. Aprobación del acta de la reunión. Madrid, 25 de mayo de 1972.-6.320-C.

GALLITAL IBERICA, S. A.

Junta general ordinaria

De conformidad con lo establecido en los artículos 10 y 12 de los Estatutos sociales, se convoca a los señores accionistai a la Junta general ordinaria, que se
celebrará en primera convocatoria el día
18 de junio de 1972, a las disciocho horas,
en el domicilio social de la Compañía,
calle B. esquina calle número 3 del poligono industrial de la zona franca de
Barcelona, y en segunda convocatoria,
para el caso de que la primera no pudiera celebrarse por falta de quórum legal
el día 20 del mismo mes, a la misma hora
y en el indicado lugar, para tratar sobre
el siguiente orden del día: ciales, se convoca a los señores accionis-

 Censura de la gestión social correspondiente al ejercicio 1971.
 Aprobación, en su caso, de las cuentas, balance de dicho ejercicio y distributados. tribución de beneficios.

Nombramiento de censores de cuentas para el ejercicio 1972.

Renovación parcial del Consejo de Administración.

Ruegos y preguntas.

Podrán asistir a la Junta los accionis-tas que cumplan con los requisitos establecidos al efecto en el artículo 17 de los Estatutos sociales.

Barcelona, 19 de mayo de 1972.—Por el Consejo de Administración, el Presidente, Francisco Mas Zamora.—6.327 C.

AZULEJERA ALCORENSE, S. A.

Convocatoria a Junta general ordinaria

De conformidad con lo establecido en la Ley de Régimen Jurídico de las Socie-dades Anónimas y en los Estatutos so-ciales, se convoca a los señores accionistas a la Junta general ordinaria que se celebrara el día 27 de junio de 1972, a las diecisiete horas en el domicilio social, partida Ramonet, s/n., Almazora (Castellón), en primera convocatoria, y para el dia siguiente en el mismo lugar y hora en segunda convocatoria, caso de no poderse celebrar la primera

Orden del dia

- 1. Deliberación y aprobación, en su ceso, del balance y cuenta de Pérdidas y Ganancias, ejercicio 1971.
 - Asuntos de regimen interno.
 - Ruegos y preguntas.

Almazora, 10 de mayo de 1972,-El Consejo de Administración.—6.339-C.

GAS NATURAL, S. A.

Convocatoria a Junta general ordinaria

De conformidad con lo dispuesto en los Estatutos sociales, el Consejo de Administración convoca a los señores accionistas a Junta general ordinaria, que tendrá lugar en el Palacio de Congresos de la Feria de Barcelona, avenida María Cristina, s/n., en primera convocatoria, el próximo día 27 de junio de 1972, a las dece horas y en segunda convocatoria, doce horas, y en segunda convocatoria, si procediere, el día 28 de junio, en el mismo lugar y hora, al objeto de tratar y tomar acuerdos sobre el siguiente orden del dia:

1.º Examen y aprobación, en su caso, de la Memoria, el balance, la cuenta de Perdidas y Ganancias y la aplicación de beneficios del ejercicio de 1971.
2.º Aprobar la gestión del Consejo de Administración durante el citado ejercicio.

ciclo. 3.º Ratificar nombramiento de Conse-

joro.
4.º Nombrar a los señores accionistas nomorar a los señores accionistas censores de cuentas, titulares y suplentes, para el ejercicio de 1972.

5.º Designar los señores economicales.

5.º Designar los señores accionistas In-terventores para la aprobación del acta de la Junta.

Podrán asistir a la reunión los accionístas poseedores de diez o más acciones, debiendo depositar sus títulos en la Caja secial, calle Córcega, 373, Barcelona, o acreditar que los tiene depositados en un Benco español o extranjero, con no menos de cinco dias de anticipación a la fecha señalada para la celebración de la Junta

senaiada para la celebración de la Junta
Los titulares de menos número de accienes podrán agruparse y conferir su
representación a uno cualquiera de ellos.
Los señores accionistas en el momento
de depositar sus títulos o acreditar su
inmovilización recibirán la oportuna tarieta de asistencia. ieta de asistencia.

Barcelona, 8 de mayo de 1972.—El Presidente del Consejo de Administración.—6.341 C.

INTRAPLAS, S. A.

Junta general ordinaria

Por acuerdo de los Administradores de la Sociedad, se convoca a los señores ac-cionistas a Junta general ordinaria, que se celebrara en Bilbao, calle Elcano, nú-mero 28, piso primero B, el día 22 de junio de 1972, a las diecinueve horas, en primera convocatoria, y para el siguien-te dia a la misma hora en segunda.

Orden del dia

1.º Estudio y examen del balance, Memoria, cuenta de Pérdidas y Ganancias y aprobación, en su caso.

Nombramiento de censor jurado de

cuentas.

cuentas.

3.º Cese de Administradores y elección de Consejo de Administración, con la consiguiente modificación de Estatutos.

4.º Cambio de domicifio social.

5.º Aprobación del acta por la propia Junta y consiguiente designación de personas que serán autorizadas para comsonas que serán autorizadas para comparecer ante Notario al objeto de otorgar escrituras públicas para la ejecución de lo que en la Junta se acuerde.

Bilbao, 23 de mayo de 1972.-El Administrador, Domingo González Arrizabalaga.-1.877-8.

COALSA

CONSERVACION DE ALIMENTOS, S. A.

Junta general ordinaria

Se convoca a los señores accionistas de esta Sociedad a Junta general ordinaria, que se celebrara en la sala de Juntas del hotel Atlantico, de esta ciudad, el día 21 de junio, a las diccisiete horas, con arreglo al siguiente orden del día:

1.º Lectura y aprobación, en su caso, de la Memoria, balance, cuenta de resultados del ejercicio 1971, gestión del Consejo. 2.°

Nombramiento de censores de cuentas: propietarios y suplentes, para el ejercicio de 1972.

Renovación estatutaria del Consejo.

Se recuerda a los señores accionistas la necesidad de presentar la tarjeta de asistencia, pudiendo obtenerla quienes con cinco dias de antelación, cuando menos a la celebración de la Junta, justifiquen ante la Presidencia la inscripción en el Libro Registro, previsto en el artículo 11 de los Estatutos, así como el número de acciones con que figuran en el mismo. el mismo.

Para el caso de que la Junta no que-dera validamente constituída en primera convocatoria, se celebrará el día 22 de junio de 1972 en segunda convocatoria, en el mismo lugar y a idéntica hora, sin

necesidad de nuevo aviso.

La Coruña, 25 de mayo de 1972.—El Secretario del Consejo, César Torres Díaz.

1 878-8.

PROINSA

PROMOCION DE INVERSIONES, S. A.

Convocatoria a la Junta general ordinaria de accionistas

Por acuerdo del Conseio de Adminisror acuerdo dei Consejo de Administración, se convoca a los señores accionistas a la Junta general ordinaria, que tendrá lugar en el domicilio social, calle Francisco Silvela, 110, el día 22 de junio de 1972, a las doce de la mañana, en pri-mera convocatoria, y a la misma hora del día 23 en segunda, para:

1.º Examen y aprobación, en su caso, de la Memoria, balance y cuentas del

ejercicio 1971.

2.º Informe del Consejero Delegado.

3.º Nombramiento de accionistas cen-

sores.
4.º Ruegos y preguntas.

De acuerdo con lo dispuesto en los artículos 14 y 15 de los Estatutos sociales, para asistir a la Junta será preciso de-positar los resguardos de las acciones en la caja social o en un establecimiento bencario, con cinco dias de antelación, y los señores accionistas podrán delegar derecho de voz y voto en la Junta, en otro accionista, comunicandolo mediante carta al señor Presidente con la misma antelación.

Madrid, 26 de mayo de 1972.—El Secretario del Consejo, Manuel Prieto Soldan.

CAPITALIZADORA ESPAÑOLA, S. A.

Compañia General de Capitalización

Convocatoria a la Junta general ordinaria de accionistas

Por acuerdo del Consejo de Administración, se convoca a los señores accio-nistas a la Junta general ordinaria, que

tendrá lugar en el domicilio social, calle de Carranza, número 20, el día 21 de junio de 1972, a las doce de la mañana, en primera convocatoria, y a la misma hora del día 22 en segunda, para:

1° Examen y aprobación, en su caso, e la Memoria, balance y cuentas del

de la Memoria, balance y cuentas der ejercicio 1971.

2º Informe del Consejero Delegado.

3º Reparto de beneficios a los suscrip-tores cuyos títulos han adquirido diez y quince años de vigencia.

4º Ruegos y preguntas.

5.º Nombramiento de accionistas cen-sores de cuentas para el ejercicio 1972.

De acuerdo con lo dispuesto en los artículos 14 y 15 de los Estatutos sociales para asistir a la Junta será preciso de positar los resguardos de las acciones en la caja social o en un establecimiento barcario, con cinco días de antelación, y los señores accionistas podrán delegar su derecho de voz y voto en la Junta en otro accionista, comunicándolo mediente carta al Presidente con la misma antelación.

Madrid 26 de mayo de 1972—El Secre.

Madrid, 26 de mayo de 1972.—El Secretario del Consejo, Manuel Prieto Soldán.

JUGUETES ELECTROMECANICOS, S. A.

Convocatoria

Se convoca a Junta general ordinaria de accionistas que se celebrara en el domicilio social el próximo día 29 de junio en primera convocatoria, a las diecisiete horas, y a la misma hora del siguiente día por si hubiera de celebrarse por segunda, para tratar del siguiente orden del día:

1.º Examen y aprobación, en su caso, de las cuentas, inventario y Memoria correspondientes al ejercicio cerrado el pasado 31 de diciembre. 2° Propuesta de distribución de bene-

ficios.

3.º Nombramiento de accionistas cen-scres de cuentas para el año.

Alcoy, 24 de mayo de 1972.—El Presidente, Vicente Guillem Rico.—1.880-D.

COMPAGNIE ROYALE ASTURIENNE DES MINES

REAL COMPAÑIA MPAÑIA ASTURIANA DE MINAS

Registro de Comercio de Bruselas, 5.153 Domicilio social, 12 Place de la Liberté Bruxelas

Aviso a los accionistas

Se hace saber a los accionistas que el pago del dividendo del ejercicio 1971 se efectuará a partir del 9 de junio de 1972.
Los domicilios designados para el pago en Bélgica y Francia quedan indicados en los avisos que se publican en sus respectivos países

pectivos países.

pectivos países.

En España el cupón será pagado en el Banco Español de Crédito, de Madrid. El pago se efectuará contra entrega del cupón número 114, por el equivalente en pesetas de 95 francos belgas por acción bruto.

Madrid, 27 de mayo de 1972.—Real Compañía Asturiana de Minas, José Díaz de la Riva.—6.214-C.

SUMINISTROS ELECTRICOS ANDALU-CES, S. A. (SEASA)

Junta general ordinaria

Por acuerdo del Consejo de Administra-ción se convoca a los señores accionistas a la Junta General ordinaria de esta Sociedad que se celebrará, en primera convocatoria, el próximo día 20 de junio, a las dieciocho horas, en el local social, plaza de Antonio Martelo, 7, de Sevilla,

y en segunda, por si fuere menester, en el mismo lugar y hora, al dia siguiente, 21 de junio, con el siguiente

Orden del dia

1.º Examen y aprobación, en su caso, de la Memoria, balance y cuenta de Resul-tados del ejercicio de 1971.

Aplicación del resultado de dicho ejercicio

3.º Nombranilento de accionistas Censores de cuentas para el ejercicio de 1972.
4.º Ruegos y preguntas.

Sevilla, 26 de mayo de 1972.—El Consejo de Administración,—6.212-C.

MANUFACTURAS ELECTRICAS SEVILLANAS, S. A. (MESSA)

Junta general ordinaria

Por acuerdo del Consejo de Administración, se convoca a los señores accionistas ción, se convoca a los señores accionistas a la Junta general ordinaria de esta Sociedad que se celebrara, en primera convocatoria, el próximo dia 20 de junio, a las diecinueve horas, en el local social, Parafán de Ribera, 5. Sevilla, y en se-gunda, por si fuere menester, en el mismo lugar y hora, al día siguiente, 21 de junio, con el siguiente

Orden del dia

1.º Examen y aprobación, en su caso, de la Memoria, balance y cuenta de resultados del ejercicio de 1971.
2.º Aplicación del resultado de dicho ejercicio.

3.º Nombramiento de accionistas Cen-sores de cuentas para el ejercicio de 1972. 4.º Ruegos y preguntas.

Sevilla, 26 de mayo de 1972.—El Consejo de Administración.—6,213 C.

OS INDUSTRIALES ANDALUCES, SOCIEDAD ANONIMA (RIASA)

Junta general ordinaria

Por acuerdo del Consejo de Administra-Por acuerdo del Consejo de Administra-ción, se convoca a los señores accionistas a la Junta general ordinaria de esta Sociedad que se celebrará, en primera convocatoria, el próximo día 20 de junio, a las once horas, en el local social, calle Fernando de Córdoba, 1, de Córdoba, y en segunda, por si fuere menester, en el mis-mo lugar y hora del día siguiente, 21 de junio, con el siguiente:

Orden del día

1.º Examen y aprobación, en su caso, de la Memoria, balance y cuenta de Resultados del ejercicio de 1971.

2.º Aplicación del resultado de dicho

ejercicio. 3.º Nombramiento de accionistas Censo-res de cuentas para el ejercicio de 1972. 4.° Ruegos y preguntas.

Córdoba, 26 de mayo de 1972.—El Con-sejo de Administración.—6.210-C.

ELECTROFIL MURCIA, S. A.

Junta general ordinaria

Por acuerdo del Consejo de Administra-ción, se convoca a los señores accionistas a la Junta general ordinaria de esta So-ciedad que se celebrará, en primera con-vocatoria, el próximo día 19 de junio, a las nueve horas, en el local social, P° Cor-vera. 17, Murcia, y en segunda, por si fuere menester, en el mismo lugar y hora, al dia siguiente, 20 de junio, con el si-guiente

Orden del día

1.º Examen y aprobación, en su caso, de la Memoria, balance y cuenta de Re-sultados del ejercicio de 1971.

- Aplicación del resultado de dicho ejercicio.
- 3.º Nombramiento de accionistas Censores de cuentas para el ejercicio de 1972.
- 4.º Ruegos y preguntas.

Murcia, 26 de mayo de 1972.—El Consejo de Administración.—6.208-C.

ELECTROFIL GRANADA, S. A.

Junta general ordinaria

Por acuerdo del Consejo de Administra-ción, se convoca a los señores accionistas a la Junta general ordinaria de esta Sociedad que se celebrará, en prurera convocatoria, el próximo día 19 de junio, a las veinte horas, en el local social, Re-cogidas, 47, Granada, y en segunda, si fuere menester, en el mismo lugar y hora, al día siguiente, 20 de junio, con el si-guiente

Orden del día

1.º Examen y aprobación, en su caso, de la Memoria, balance y cuenta de Resultados del ejercicio de 1971.
2.º Aplicación del resultado de dicho

ejercicio.

3.º Nombramiento de accionistas Censores de cuentas para el ejercicio de 1972.

4.º Ruegos y preguntas.

Granada, 26 de mayo de 1972.—El Con-sejo de Administración.—6.208-C.

LABORATORIOS E INDUSTRIAS IVEN, SOCIEDAD ANONIMA

Junta general ordinaria

Por acuerdo del Consejo de Administra-ción de esta Sociedad, se convoca a los señores accionistas a la Junta general seitores accionistas a la Junta general ordinaria que se celebrará en el domicilio social, calle Alcántara número 71. el día 14 de junio, a las cinco de la tarde, o, en su caso, al día siguiente, a la misma hora, con arreglo al siguiente orden del día:

- 1.º Examen y aprobación, si procede, de la Memoria, balance y liquidación del ejercicio de 1971.
- 2.º Propuesta de distribución de beneficios.
- Nombramiento de accionistas Cen-Sores
- 4.º Cese y nombramiento de Consejeros. 5.º Modificación del artículo 15 de los Estatutos sociales.
 - Ruegos y preguntas.

Tendrán derecho de asistencia a dicha Junta de acuerde con el artículo 19, los accionistas que posean veinte o más acciones, y para hacer uso del mismo deberán entregar en la Caja Social, cinco días antes de celebrarse la Junta, sus títulos o los certificados de los establecimientos de crédito en que lo stuviesen depositados, con objeto de obtener la correspondiente tarjeta. correspondiente tarjeta.

Madrid, 25 de mayo de 1972.—El Presidente del Consejo de Administración. — 1.873-10.

COMPAÑIA EXPORTADORA ESPAÑOLA, SOCIEDAD ANONIMA

Junta general ordinaria de señores accionistas

De conformidad con lo dispuesto en la De conformidad con lo dispuesto en la Ley de Sociedades Anónimas y en los Estatutos sociales, se convoca a Junta general ordinaria de señores accionistas, en las oficinas de la Compañía General de Tabacos de Filipinas, S. A., avenida del Brasil, número 11, Madrid, para el día 15 de junio próximo, a las diecisiete horas, para someter a su deliberación el siguiente siguiente

But the second of the second o

Orden del día

1.º Aprobación de la gestión del Con-sejo durante el ejercicio de 1971 y de la Memoria, balance y cuentas correspon-dientes al mismo.

Aprobación de la aplicación del re-

sultado.

suttado.
3.º Reelección de señores Consejeros.
4.º Nombramiento de censores de cuentas para el ejercicio de 1972.
5.º Nombramiento de Interventores para

la aprobación del acta de la Junta general.

Los señores accionistas que deseen asis-Los senores accionistas que deseen asis-tir acreditarán su derecho y podrán re-tirar las oportunas tarjetas en las ofici-nas de la Compañía General de Tabacos de Filipinas, S. A., en Madrid, avenida del Brasil, número 11, y en las de la mis-ma Compañía en Barcelona, Rambla de los Estudios, número 109, con cinco días de antelación a la fecha de celebración de la Junta general.

Madrid, 27 de mayo de 1972.—El Secretario general, J. Gil de Biedma Alba.— 6.243-C.

SERVICE LEASING CAR, S. A. (SEICAR)

Junta general ordinaria y extraordinaria

El día 13 de junio, a las nueve de la mañana, en el domicilio social, sito en la calle de Alcalá, 187, planta tercera, se celebrará, en primera convocatoria, y, caso de no existir quorum, al día siguiente, en el mismo domicilio y hora, la Junta ordinaria, y seguidamente extraordinaria, de esta Companía, con el siguiente

Orden del dia

1.º Examen y aprobación, en su caso, de la Memoria, balance y cuenta de Pérdidas y Ganancias del ejercicio 1971.
2.º Propuesta de distribución de bene-

ficios.

Aprobación de la gestión del Con-

sejo. Nombramiento de censores de cuentas para el ejercicio 1972.

Ruegos y preguntas. Modificación de los Estatutos.

Madrid, 25 de mayo de 1972.—El Presidente del Consejo de Administración.—6.234-C.

URBANIZADORA VALDEAZOR, S. A.

Convocatoria a Junta general de accionistas

Por acuerdo del Consejo de Administra-ción de esta Sociedad, y en cumplimien-to del artículo 8 de los Estatutos, se con-voca a los señores accionistas a Junta gevoca a los senores accionistas a Junta ge-neral ordinaria, que se celebrará el día 15 de junio de 1972, en su domicilio social, calle de Juan Bravo, 18, Madrid, a las diecisiete horas, en primera convocato-ria, y en segunda convocatoria, en su caso, a la misma hora del día siguiente hábil, para deliberar sobre los siguientes nunios.

Primero.—Examen y aprobación, si pro-cede, del balance, Memoria y cuentas de Pérdidas y Ganancias del ejercicio de 1971. Segundo. -- Nombramiento de nuevos

Consejeros. Tercero.-Nombramiento de censores de

cuentas para el ejercicio de 1972.
Cuarlo,—Informe general sobre la marcha de la Sociedad.
Quinto.—Ruegos y preguntas.
Sexto.—Aprobación del acta de la re-

Madrid, 27 de mayo de 1972.—El Con-sejero Delegado, R. García.—6.233-C.

PARQUE DE ATRACCIONES CASA DE CAMPO-MADRID, S. A.

Junta general ordinaria

El Consejo de Administración de esta Sociedad convoca a los señores accionistas de la misma a la Junta general ordinaria, que se celebrará en el domicilio social de la misma. Casa de Campo de Madrid, a las diecisiete horas del día 15 de junio, en primera convocatoria, y, en su caso, al siguiente día, a la misma hora, en segunda convocatoria, con el siguiente

Orden del dia

1.º Examen y aprobación, si procede, de la Memoria, balance y cuentas de Pérdidas y Ganancias, correspondientes al ejercicio de 1971.

2.º Ruegos y preguntas.

Madrid, 26 de mayo de 1972.—El Secretario del Consejo de Administración.— 6.231-C.

ELECTRA DEL JALLAS, S. A.

Junta general ordinaria de accionistas

- El Consejo de Administración de esta Sociedad convoca a los señores accionistas a la Junta general ordinaria, que se celebrará en el domicilio social del Consejo de Ciento, número 365, Barcelona. sejo de Ciento, numero 365, Barcelona, el día 19 de junio del año en curso, a las doce treinta horas, en primera convocatoría, o, en el supuesto de no conseguir quorum suficiente de asistencia, el día siguiente 20, en segunda convocatoria, en el mismo domicilio y hora, para trastor y resolver sobre los acuatos citratar y resolver sobre los asuntos siguientes:
- 1.º Examen y aprobación, en su caso, de la Memoria, balance, cuenta de Pérdidas y Ganancias del ejercicio 1971.
- 2.º Aprobación de la gestión del Consejo de Administración.
- 3.º Autorización al Consejo de Administración para ampliar el capital social, con arreglo a lo establecido en el artícucon arregio a lo estaniecido en el articu-lo 98 de la Ley sobre Régimen Jurídico de las Sociedades Anónimas, dejando nula y sin efecto, en la parte no utilizada, la autorización concedida al Consejo en la Junta general celebrada el día 17 de junio de 1971.
- 4.º Nombramiento de accionistas censores de cuentas para el ejercicio 1972.
- 5.º Lectura y aprobación del acta de la misma Junta.

Tendrán derecho de asistencia a la Junta los señores accionistas que, de acuerdo con lo que disponen los Estatutos socia-les, hayan inmovilizado un mínimo de cinco acciones en las Cajas de la Sociedad en Barcelona.

Barcelona, 22 de mayo de 1972.—El Secretario del Consejo de Administración, Miguel Garí de Arana.—6.230-C.

REFINERIA FISICA, S. A.

Junta general ordinaria

Se convoca a Junta general ordinaria de accionistas, que se celebrará, en pri-mera convocatoria, el día 15 de junio de 1972, a las once de la mañana, en el domicilio social, para tratar de los si-guientes asuntos:

- Examen y aprobación, en su caso, del balance, Memoria y cuenta de resultados del ejercicio 1971 y de la gestión del Consejo durante dicho ejercicio.
- 2.º Resolución sobre la propuesta de distribución de beneficios.

3.º Designación do accionistas conseres e cuentas para el ejercicio 1972.
4.º Ruegos y preguntas. de

De no existir quorum para celebrar esta Junta en primera convocatoria, se celebrará el siguiente día 16, a la misma hora y lugar, en segunda convocatoria.

León, 29 de mayo de 1972.—El Presidente del Consejo de Administración.—6.250-C.

INMOBILIARIA CIUDAD CONDAL, S. A.

Convocatoria

Por acuerdo del Consejo de Administración se convoca a los señores accionistas a la Junta general ordinaria, que tendrá lugar en el domicilio social el día 23 de junio de 1972, a las once de la ma-nana, al objeto de tratar de los asuntos siguientes:

Examen y aprobación, en su caso, de la Memoria, balance, cuentas y aplicación de resultados.

Aprobar la gestión del Consejo y Gerencia, correspondiente al ejercicio del

Nombramiento de censores de cuentas para el de 1972.

Ruegos y preguntas.

Barcelona, 25 de mayo de 1972.-El Consejo de Administración.—6.247-C.

CONSTRUCCION INDUSTRIAL DE EDIFICIOS, S. A. (CIDESA)

Convocatoria

Se convoca a Junta general ordinaria de accionistas, que habrá de celebrarse en el domicilio social, a las diecisiete horas del día 23 de junio de 1972, para los acuntos cignionites. asuntos siguientes:

Examinar y aprobar, en su caso, las cuentas del ejercicio de 1971. Aplicación de resultados.

Aprobar la gestión del Consejo de Administración y la Gerencia.

Nombrar censores de cuentas para el ejercício de 1972.

Ruegos y preguntas.

Barcelona, 25 de mayo de 1972.-El Consejo de Administración.-6.246-C.

INDUSTRIAL Y AGRICOLA AFRICANA, SOCIEDAD ANONIMA

Junta general extraordinaria de señores accionistas

En virtud de lo dispuesto en la legis-En virtud de lo dispuesto en la legis-lación vigente y en los Estatutos sociales, se convoca a Junta general extraordinaria de señores accionistas en las oficinas de la Compañía, en Barcelona, rambla de los Estudios, número 109, principal, para el día 28 de junio próximo, a las doce horas, para someter a su deliberación el siguiente. siguiente

Orden del dia

- 1.º Aprobación de la gestión del Con-sejo durante el ejercicio de 1971.
- 2.º Informe sobre la situación y marcha de la Sociedad y adopción de los acuerdos pertinentes.
- 3.º Nombramiento de Interventores para la aprobación del acta de la Junta general.

Los señores accionistas que descen asistir al acto podrán solicitar, acreditando su derecho, la correspondiente tarjeta de asistencia en las oficinas de la Compa-nía, con cinco días de antelación a la fecha de celebración de la Junta.

Barcelona, 27 de mayo de 1972. — El Secretario general, J. Gil de Biedma y Alba.-6.244-C.

غالب المالية

ELECTRO-QUIMICA DE FLIX, S. A.

Junta general ordinaria

Por acuerdo del Consejo de Administración se convoca a los señores accionistas a la Junta general ordinaria, que se celebrara, en primera convocatoria el lunes 19 de junio de 1972, a las doce horas, en el domicilio social, paseo de Gracia, número 56. Caso de no concurrir el quórum suficiente, se celebrara, en segunla convocatoria, el siguiente día 20 de junio, en los mismos local y hora.

El orden del día será el siguiente:

1.º Lectura y aprobación, en su caso, de la Memoria explicativa, balance, cuen-ta de Pérdidas y Ganancias e informe de los accionistas censores de cuentas, todo ello referido al ejercicio cerrado el 31 de diciembre de 1971. 2.° Examen v a

2.º Examen y aprobación, en su caso, de la gestión de la Dirección General y del Consejo de Administración.

3.º Resolver sobre los resultados del

4.º Designación de accionistas censores de cuentas para el ejercicio de 1972.
5.º Autorización al Consejo de Administración para la ejecución de los acuerdos que se adopten.
6.º Designación de accidentes de la consejo de consejo de

6.º Designación de accionistas interven-tores del acta de la Junta.

Para asistir con voz y voto a la Junta los señores accionistas poseedores de diez o más acciones y los que por acumula-ción de fracciones alcancen el número de diez deberán depositar, con cinco días de antelación al de la celebración de la Jun-ta, sus acciones o el resguardo acreditata, sus acciones o el reaguardo acredita-tivo de su depósito bancario en la Caja de la Sociedad, donde se le facilitara la correspondiente tarjeta de asistencia. Barcelona, 26 de mayo de 1972.—El Pre-sidente del Consejo de Administración, José María Bultó Marqués.—6.268.C.

ALMACENES R. G., S. A.

Junta general de accionistas

- El Consejo de Administración ha acordado convocar a Junta general extraor-dinaria para el día 21 de junio próximo, a las diecisiete horas, en primera convocatoria, y en segunda, el dia siguiente, a la misma hora, en el domicilio social, calle Fernandez Caro, número 7, a fin de tratar del siguiente orden del dia:
- 1.º Examen de la gestión social y apro-bación, si procede, de la Memoria, ba-lance y cuentas correspondientes al ejercicio 1971. 2.º Propuesta de distribución de bene

ficios 3. Nombramiento y confirmación de cargos del Consejo.

4.º Nambramiento de censores de cuen-

tas para el actual ejercicio. 5.º Ruegos y preguntas. 6.º Redacción, lectura y aprobación del acta de la Junta.

Madrid, 20 de mayo de 1972.—El Conse-jo de Administración.—6.257-C.

PROMOTORA DE AUTOPISTAS DE ASTURIAS Y LEON, S. A.

Junta general ordinaria

Se convoca a Junta general ordinaria de accionistas de esta Sociedad, que ten-drá lugar en el domicilio social, calle de Fruela número 17 (Palacio de la Dipu-tación), de Oviedo, el día 30 de junio pro-ximo, a las doce treinta horas, con el siguiente orden del día:

1.º Aprobación de cuentas y balance correspondiente al ejercicio de 1971.
2.º Designación de censores de cuentas para el ejercicio de 1972.
3.º Ruegos y preguntas.

Oviedo, 22 de mayo de 1972.—El Presidente, Emiliano Alonso Sanchez-Lombas. 6.259 C.

DESHIDRATACIONES Y CONSERVAS AGRICOLAS, 5. A.

Junta general ordinaria

De conformidad con lo dispuesto en los Estatutos sociales y de acuerdo con lo ordenado por la Ley, se convoca a Junta general ordinaria a los señores accionisgeneral ordinaria a los señores accionis-tas, que se celebrará en Zaragoza el dia 23 de junto próximo, a las diez de la mañana, en primera convocatoria, y en su caso, en segunda convocatoria, al día siguiente, a la misma hora, en el salón de actos de la Sociedad Económica Ara-gonesa de Amigos del Pais, calle Don Jaime I, número 18.

Para tener derecho a la asistencia ha-bra de cumplirse los requisitos reglamen-

Serán sometidos a la aprobación de la Junta:

Lº Aprobación de la gestión adminis-trativa de la Sociedad del ejercicio eco-nómico de 1971.

2.º Aprobación de la Memoria, balance y cuenta de Pérdidas y Ganancias del re-sultado del ejercicio de 1971.

Reestructuración del Consejo de Ad-

ministración de la Sociedad.

4.º Designación de los señores censores de cuentas titulares y suplentes para el ejercicio de 1972. 5.º Nombramiento de interventores pa-

ra la aprobación de la Junta.

Junta general extraordinaria

El Consejo de Administración de esta Sociedad, en cumplimiento de lo dispues-

to por los artículos 14 y 15 de sus Estatutos, convoca a Junta general extraor-dinaria de accionistas, que se celebrará en el lugar indicado anteriormente y a continuación de la Junta general ordina-ria, para examinar y aprobar, en su caso, la propuesta del Consejo sobre reducción de capital y consiguiente modificación del artículo 5.º de sus Estatutos, en virtud de lo que establece el artículo 99 de la Ley de S. A. de 17 de julio de 1951. Zaragoza, 29 de mayo de 1972.—El Pre-sidente del Consejo de Administración, Vicente Ferrer.—6,252-C.

JUAN ALONSO Y CIA., S. LA JABONERA LEONESA

Junta general ordinaria

Se convoca a Junta general ordinaria de accionistas, que se celebrara, en pri-mera convocatoria, el día 15 de junio de 1972, a las doce horas, en el domicilio social, para tratar de los siguientes asuntos:

1.º Examen y aprobación, en su caso, del balance, Memoría y cuenta de resultados del ejercicio 1971 y de la gestión del Consejo durante dicho ejercicio.
2.º Resolución sobre la propuesta de

distribución de beneficios.

3.º Designación de acciónistas censores de cuentas para el ejercicio 1972.

4.º Buegos y preguntas

Ruegos y preguntas.

De reo existir quorum para celebrar esta Junta en primera convocatoria, se celebrará el siguiente día 16, a la misma

hora y lugar, en segunda convocatoria. León, 29 de mayo de 1972.—El Presidente del Consejo de Administración.— 6.251-C.

COMPANIA GENERAL DE TUBOS.

SOCIEDAD ANONIMA

BILBAO

Junta general ordinaria-

El Consejo de Administración de esta El Consejo de Administración de esta Sociedad ha acordado convocar a los señores accionistas a Junta general ordinaria, que tendra lugar el 22 de junio próximo, a las cuatro de la tarde, en el edificio de la Sociedad, sito en la alameda de Urquijo, 30, para someter a su aprobación la Memoria, cuentas y balance del ejercicio de 1971 y resolver sobre la distribución de los beneficios y demás acuerdos pertinentes con arreglo a la Ley. De no noder celebrar la Junta en el

De no poder celebrar la Junta en el día y hora expresados, tendrá lugar a la misma hora del día 23 del mismo mes en dicho local, con el mismo orden del día

Bilbao, 30 de mayo de 1972.-El Consejo de Administración, -5.910-C.

ADMINISTRACION. VENTA Y TALLERES

MADRID-10

GACETA DE MADRID

EjemplarAtrasado

5.00 otas.

Trainigar, 29

Teléfs.: 257 07 05 257 94 07

BOLETIN OFICIAL DEL ESTADO

Suscripción anual: España 1.500,00 ptas.

El «Boletín Oficial del Estado» se vende diariamente en:

- Administración de BOE: Trafalgar, 29.
- Editora Nacional: Avenida José Antonio, 51.
- Quiosco de avenida José Antonio, 23 (Montera).
- Oulosco de Montera, 48 (Red de San Luis).
- Quiosco de Puerta del Sol, 13.

- Quiosco de Alcalá-Gova.
- Quiosco de Raimundo Fernández Villaverde (Cuatro Caminos).
- Quiosco de glorieta de Carlos V (ronda de Atocha-Santa Isabel).